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Автономные националисты (АН) – это не партия и не 
политическая организация в её “официальном” понимании. У АН 
априори нет и не может быть униформы, партбилетов, жёсткой 
вертикальной иерархии. При этом, нас нельзя назвать и 
молодёжной субкультурой в общепринятом смысле: среди нас 
можно встретить как субкультурщиков всех мастей (от скинхэдов 
и футбольных хулиганов до хардкорщиков и рэперов), так и 
людей без ярко выраженной субкультурной принадлежности. 

АН – это среда. Сообщество активистов, объединённых общими 
принципами и общими целями, составляющими “генеральную 
линию” деятельности этих людей. Это сеть автономных, 
независимых ячеек – групп единомышленников, идущих к единой 
цели разными путями. Разными – потому что все люди от 
рождения различны – по своей природе, способностям, 
увлечениям, социальному происхождению. По этой причине нет 
и не может быть универсального пути для каждого, хотя цель – 
одна. 

Цель эта – новое общество – является продуктом общего для 
всех АН мировоззрения, состоящего из нескольких 
взаимосвязанных компонентов. 

1. Национализм. (его значимость для АН видна уже из самого 
названия движения) в нашем мировоззрении означает приоритет 
интересов русского народа как единой общности (сохранение 
культуры и идентичности нашего народа, здоровья нации, 
демографии и т.д.) относительно вопросов из других сфер 
человеческой жизнедеятельности (например, вопросов 



экономической выгоды), а 
также относительно 
интересов и амбиций 
отдельных личностей или 
групп. Русский для нас – это 
человек белой расы, 
выросший в русской культуре 
и осознающий себя русским. 
Быдло, забывшее о своих 
корнях, винтики системы, 
убивающие наш народ, 
мутанты непонятной 
принадлежности, а также 
выродки и ублюдки, 

недостойные даже называться людьми (педофилы, алкоголики, 
наркоманы, маньяки и т.д.) – все эти категории персонажей для 
нас русскими не являются 

2. Автономность. Даже далекому от политики человеку ясно, что в 
современной России партии и подобные им структуры являются в лучшем 
случае декорациями, а часто – мусорской “приманкой” для подсчёта и 
отлова неблагонадёжных элементов. Приемлемой альтернативой здесь 
является сетевой принцип организации, взаимодействие автономных ячеек 
единомышленников, о котором шла речь выше. Однако в концепции 
автономности есть ещё один, более глубокий смысл: автономность не 
только структурная – от навязываемых системой форм объединения – но и 
творческая -свобода от навязываемых Системой стереотипов политической 
борьбы, возможность идти к одной цели разными путями, 
противодействовать врагу совершенно разными методами в зависимости от 
обстановки. 

3. Социализм. Мы считаем, что главной причиной проводимой сегодня 
политики геноцида является не религиозно-сатанинский заговор сионских 
мудрецов, решивших извести белое человечество из лютой ненависти к 
нему, а банальное стремление к наживе. Оно движет и дельцами, 
наводняющими нашу страну иммигрантами, и чинушами, ворующими и 
распродающими наши богатства, и ментами, продающими свои услуги тем, 
кто больше заплатит. Поэтому наш приоритетный враг – это паразитический, 
антинациональный капитал, сросшийся в российских условиях с 
государственной машиной подавления и подконтрольными ей СМИ, 
оправдывающими в глазах обывателей проводимую сегодня политику. 
Социальная справедливость и польза для нации, а не экономическая выгода 
денежных мешков – вот для нас главное мерило государственной политики. 
На глобальном уровне мы выступаем против неолиберального культа денег, 
комфорта и потребления, мультикультурности и смешения народов – 
этнического самоубийства. Мы являемся даже более последовательными 



альтер/антиглобалистами, чем леваки – вопя о “борьбе с глобализаторским 
диктатом корпораций”, они, тем не менее, на самом главном – ценностном – 
уровне встают на сторону существующего миропорядка, защищая такие его 
принципы, как мультикультурность, всеобщее равенство, толерантность и 
материализм, т.е. по сути, играют по правилам Системы. 

4. Окружающая среда. Здоровый народ должен жить в благоприятной 
окружающей среде – эта вроде бы банальная фраза полностью 
противоречит сегодняшней действительности. Среда обитания жителей 
Россиянии – это грязь, везде: на улицах, в воздухе, в душах и мозгах. Наши 
природные богатства рассматриваются Кремлем исключительно как товар 
для выкачивания и продажи за границу. Зачастую само население, 
подражая своими богатым хозяевам, ведет себя по-ублюдски по отношению 
к собственным домам, улицам, городам, лесам, потом приветствуя завоз 
орд таджикских дворников, чтобы элементарно не утонуть в собственном 
дерьме. АН радикально выступают против любых форм преступлений 
против нашей окружающей среды, будь то засирание улиц или лесопарков, 
строительство мусоросжигающих заводов, вырубка елей для новогоднего 
угара россиян или целая индустрия убийства животных ради меховых 
“игрушек” для рублевских шалав. 

5. Физическое и 
духовное здоровье. 
Пьянство и наркомания – 
проблемы номер один 
для современного 
русского генофонда. Как 
всегда, от власти слышно 
много болтовни “о 
пропаганде спорта и 
здорового образа жизни на 
государственном уровне”, 
однако в реальности – 
бизнес по превращению 
когда-то здоровой и 
выносливой северной нации в сборище слабаков и ублюдков продолжает 
процветать и развиваться. Большая часть телеэфира занята откровенно 
дебилизирующим содержанием, превращающим аудиторию в скотов и 
даунов. Образовательная система приводится в соответствие африканским 
стандартам, ведь для Системы мы – поколение рабов, и думать и 
развиваться нам не положено. Автономные националисты придерживаются 
ЗОЖ (здоровый образ жизни) либо SxE (straight edge), резко выступая 
против отравления организма любыми токсичными шлаками, будь то 
курение, алкоголь и любые виды наркотиков. Автономные националисты 
стремятся к постоянному самосовершенствованию и гармоничному 



развитию личности, а часто и сами занимаются творчеством, заменяя 
иллюзорные шаблоны Системы своей собственной реальностью. 

В сознании миллионов людей наша глобальная цель оказалась разбита и 
разделена на сотни фрагментов, “проштампованных” к каким-то 
политическим стереотипам. 

“Ультраправый? – Твоя карма – резать дворников, пока воры в кабинетах и 
офисах делят твою страну”. 

“Природу любишь? – Борись за права тушканчиков и забей на другие 
проблемы”. 

“Против воровского капитализма? – Нацепи значок с Че Геварой, громи 
вместе с “угнетёнными” иммигрантами улицы своих городов, и будет тебе 
счастье”. 

В результате – каждому недовольному системой отведено своё стойло, свой 
узкий мирок. Все довольны, все как бы при деле. В результате – лебедь, рак 
и щука. Совсем замечательная для Системы ситуация – управляемый 
конфликт (пример – противостояние “фа”/”антифа”), вместо реальной 
политической борьбы – война против собственных теней. 

Наша задача – ломать 
навязанные Системой 
стереотипы в головах тех, кто 
еще способен на какие-то 
действия. Складывать осколки 
образа НАШЕГО общества в 
единый орнамент. Разными 
путями идти к общей, единой, 
но многоликой цели. Нам нужна 
здоровая РУССКАЯ молодёжь, 
чистые и светлые БЕЛЫЕ 
города на нашей земле, 
справедливое устройство 
нового РУССКОГО общества. 

Это не утопичное “светлое будущее”, это наша возможная реальность. 
Насколько она реальна – зависит только от нас самих. 

ХОдин из немногихХ 
 
 
 



 
 
 

ПОМОЩЬ: ПРИЯТНЫЕ МЕЛОЧИПОМОЩЬ: ПРИЯТНЫЕ МЕЛОЧИПОМОЩЬ: ПРИЯТНЫЕ МЕЛОЧИПОМОЩЬ: ПРИЯТНЫЕ МЕЛОЧИ    
 

 
Популярность проведения среди наших соратников 
различных пропагандистских акций (черный блок, 
агитация при помощи стикеров и трафаретов) 
заставила нас создать в журнале заметку, 
посвященную небольшим инструкциям, которые 
смогут помочь молодым революционерам-
пропагандистам в их нелегком деле.  
 
Стикеры 
 
Стикеры являются (при конечно должном 

художественном таланте)  довольно неплохой агитацией, рекламой 
движения и наших идей.  
 
Расклейку стикеров можно разбить на две категории:  
 
Повседневную - хуячите липкие бумажки по дороге на учебу и с учебы 
домой. 
ну и на расклейку как Акцию (например, в преддверии маршей, концертов 
или правительственных и антиправительственных съездов и действий, а 
также других мероприятий). 
 
Для производства небольшой (и не только) партии вам понадобится: 
 
Бумага - самоклейку можно приобрести в компьютерных магазинах и в 
некоторых канцелярских. Если заморочиться, то можно найти склады, где 
эту бумагу можно купить по очень низкой цене. 
 
Принтер - лучше использовать лазерный. Можно использовать связи в 
типографиях и распечатать огромную партию при минимальных затратах. 
 
Изображение - картинками по нужной вам тематике забит весь Интернет и 
многие специализированные сайты. При использование фотошопа можно 
совместить несколько картинкой для достижения нужного вам результата, а 
также создать с нуля вашу будущую агитку. 
  
 
 
 



Трафареты 
Лучше использовать понятный рисунок без большого 
количества мелких деталей (если много деталей - 
трудно вырезать, да и быстро в негодность приходит) и 
короткими, но ясными, резкими фразами. 
 
Изготавливать трафарет можно из плотной бумаги, 
ламината, картона, рентгеновской пленки, из 
пластиковых папок для бумаг. Последний вариант 
кажется самым удобным - от краски не промокает, в 
случае чего легко сворачивается в трубку, сжиганием 
уничтожается за секунды. 
Папки лучше брать потолще.  
 
Сперва рисунок печатается (рисуется) на листе бумаги такого же формата, 
как и папка, потом он приклеивается к папке скотчем и вырезается 
одновременно из бумаги и пластика. Потом бумага снимается - и остается 
трафарет. 
 
Для переноски готовых и уже "красящихся" трафаретов довольно удобно 
использовать следующее - в сумку/пакет кладется газета сгибом вниз, 
между страницам кладется трафарет. Конечно, он порой прилипает к бумаге 
- но, по крайней мере, не так сильно пачкает сумку, и, по личным 
впечатлениям, слабее, нежели просто к пакету. 
 
Оптимальное расстояние для нанесения краски- 15-20см, можно больше. 
Общее правило - лучше бледный трафарет, чем потекший! Струя должна 
быть строго перпендикулярна к стене, иначе получится криво или краска 
может потечь. Старайтесь не попадать краской на руки. 
 
 
Баннеры 
 
Баннеры - тоже можно поделить 
на категории 
Типографский (сделанный в 
типографии)- красиво, круто, 
модно молодежно. Но обидно и 
жалко проебать. Использовать 
можно в разрешенных легальных 
мероприятиях, митингах, пикетах. 
 
Самопал (сделано руками)- при 
наличие в группе художников 
можно изготовить баннер 
который не будет уступать по качеству типографскому. В основном 



используются в одноразовых целях (вешаются на мосты, здания). Не жалко 
потерять в схватке с оппонентами или ментами. 
Рисуют либо с помощью баллонов с краской либо кисточками. 

 
Шаблон - тоже один из 

вариантов 
изготовления баннера 
(текстового чаще 
всего). Покупается 
дешевая ткань и на ней 
с помощью цветного 
скотча выстраиваются 

нужные 
словосочетания. 
 
Ткань для баннера - 
чаще всего 
используется так 

называемая подкладочная ткань. Довольно дешевый и прочный материал. 
 

Арчи (АГС) 
 

ТАКТИКА: ЧЁРНЫЙ БЛОК 
 
 

 

 

 

 

 

«Снимите колпаки!»- кричат наши враги. «Выходите открыто, 
если вы не стыдитесь ваших взглядов» – это клич либералов, 

доброжелателей и федеральных предателей. По-настоящему они 
говорят «Выходите, и позвольте нам получше выстрелить в вас!» 

Пастор Роберт. Е.Майлс. 



В последнее время в России среди национально-революционной молодежи 
все большей популярностью пользуется такая тактика уличного протеста как 
Черный Блок. Еще раз напоминаем, что Черный Блок – это тактика, а не 
название организации, 
как многие думают. 
Даже анархисты в РФ 
считают, что Черный 
Блок – это название 
движения или 
организации, это 
говорит лишь о том, что 
их зарубежные 
соратники (спонсоры) не 
могут донести до их 
разумов даже такую 
элементарную вещь. 
 

Итак, Черный Блок – это когда революционно настроенные 
активисты собираются для проведения акций уличного протеста, 
во время которых возможны любые акции прямого действия. Даже 
если демонстрация официально разрешена и прямое действие не 
планируется, все равно имеет смысл сохранять анонимность в ходе 
акций общественного протеста.  

На любом пикете или демонстрации ведется активная фото и видеосъемка, 
как сотрудниками правоохранительных органов, так и шавочными юными 
фотолюбителями, желающими пополнить картотеку сайтов вроде Naziwatch. 
Поэтому дресс-код для Черного Блока подразумевает черную одежду и 
закрытое маской лицо. Все в Блоке должны выглядеть более или менее 
одинаково, в идеале все должны сливаться в однородную анонимную массу. 
Так что даже если вы индивидуалист-ницшеанец, заткнитесь и станьте на 
время проведения акции частью единого безликого целого, для вашего же 
блага. 

 

Но, черная одежда и маска – это еще не все. 
Активист Черного Блока должен полностью 
обезопасить себя и своих соратников. 

В идеале следует иметь сменный комплект 
одежды. Не добирайтесь до места 
проведения акции в той же одежде, в 
которой собираетесь принять участие в 
Блоке. Если вы несете сменную одежду в 



рюкзаке, то это не должен быть рюкзак, с которым вы ходите на учебу или 
работу, с которым вас ежедневно снимают тысячи камер по всему городу. 
Вы не должны привлекать внимание. 

Во время проведения акции маска постоянно 
должна быть на вас, если вас засняли без маски, 
то без проблем распознают и в маске. Маска 
должна закрывать лицо целиком, банданы и 
медицинские маски штука хорошая, но явно 
недостаточная, поэтому лучше всего носить 
балаклаву (лыжную маску) или сделать маску из 
футболки. Наденьте черную футболку на голову, 
так, что бы лицо оказалось в отверстии для шеи. 
Затем рукава футболки крепко завяжите на 
затылке. 

Забудьте о моде, вас будет снимать совсем не для 
Fashion TV. Черные пэнтсы, простая черная кенгуровка, ветровка или 
толстовка типа ниндзя, желательно без логотипов – этого достаточно. Ни в 
коем случае не появляйтесь на акции в повседневной одежде. Есть куча 
других поводов надеть любимую куртку от Thor Steinar. То же самое 
касается белых казуальных кроссовок, оставьте их дома. Если есть 
татуировки на видимых местах, их стоит закрасить тональным кремом. 
Соратник, зататуированный от кончиков пальцев в майке с открытыми 
руками и с натянутой на лицо маской выглядит как ребенок, закрывший 
глаза ладошками и думающий, что он спрятался. Тоже самое касается 
пирсинга на видимых места, его нужно снять. Нашивки и значки, если речь 
не идет о нашивках и значках общих для всего Блока, туда же – снять. 

И самое главное – избавьтесь от ложного чувства безопасности, всегда 
будьте начеку. Участие в Черном Блоке – это серьезно. 
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ПРИМЕЧАНИЕ: 

-Если надели маску, то не снимайте ее до окончания мероприятия. 

-желательно (а точнее ОБЯЗАТЕЛЬНО!!!) иметь комплект сменной 
одежды. 



- Используйте одежду без лейблов, патчей и прочей заметной 
атрибутики  

- НЕ используйте вещи (одежда, рюкзак и сумки, обувь), которые 
носите в повседневной жизни, даже если вы используете маски или 
банданы. 

- Старайтесь использовать очки. Они помогут вам защититься от 
различны предметов, которые могут попасть вам в глаза, в том 
числе и при химической атаке. 

- Также используйте перчатки. НО ВНИМАНИЕ, изделия из тонкой 
кожи, латекса или резины могут оставлять ваши отпечатки. 

 
 
 



 
 

История: « 

Bases Autonomas» 

предтечи Автономного предтечи Автономного предтечи Автономного предтечи Автономного НационализмаНационализмаНационализмаНационализма    
    

 
Традиционно считается, 

что концепция автономного 
национализма была разработана в 
начале 1990-х немецкими НС 
политтехнологами Кристианом 
Ворхьом и Томасом Вульфом. Это 
не совсем так. Действительно 
автономный национализм как 
массовое явление появился 
именно в Германии. Но сама 
концепция сопротивления в 
автономных группах отнюдь не 
нова. Можно вспомнить 
«молекулярную теорию» одного из 
лидеров антисоветской 
организации Народно-трудовой 
союз российских солидаристов 

(НТС)  В.Д.Поремского, описанную в брошюре «К теории революции в 
условиях тоталитарного режима». Автор писал, что в тоталитарном 
государстве нет возможности создать мощную централизованную 
организацию, следовательно, следует создавать отдельные ячейки 
сопротивления («молекулы»), которые бы руководствовались общими 
идеями и действовали в одном направлении. Так что структура 
оппозиционной организации не столь важна, как единство идей и действий. 
Широко известна концепция Leaderless Resistance,  разработанная 

полковником американской разведки  
Луисом Амоссом на случай оккупации 
США коммунистами. Впоследствии эта 
концепция была популяризирована 
американским Белым националистом 
Луисом Бимом и многие американские 
радикальные белые группировки 
действуют именно в рамках этой 
концепции. В современном военном 
деле очень пристальное внимание 
уделяется такой тактике как swarming 



(роение). Речь естественно идет о странах, где военные разрабатывают 
новые военные стратегии, а не озабочены постройкой дач с использованием 
рабского труда солдат-срочников. Итак, роение подразумевает под собой 
тактику, при которой автономные и полуавтономные военные 
подразделения нападают на противника с разных направлений, а затем 
перегруппировываются. Ключевыми понятиями в данной тактике являются 
мобильность, связь, автономность подразделений и 
координация/синхронизация действий.  
 

Но прообраз автономного национализма в современном виде, 
именно как массового движения революционной националистической 
молодежи  появился в солнечной Испании в 80х годах  XX века. Эта 
группировка называлась «Басес Аутономас» (Bases Autonomas, BB.AA) – 
автономные ячейки. Они стали ударной силой национал-революционеров и 
во многом изменили характер всего испанского националистического 
движения. А в 80х годах было что менять. Существовало несколько 
фалангистских организаций (историческая Falange Espanola de las JONS, 
Независимая Фаланга, Подлинная Фаланга и т. д.), любимым занятием 
которых было выяснение отношений между собой по вопросу того, кто 

наиболее точно следует заветам Хосе Антонио и кто лучше исполняет 
фалангистский гимн "Лицом к солнцу" (Cara al Sol). Главной правой 
националистической организацией того времени была "Новая сила" (Fuerza 



Nueva) под руководством Бласа Пиньяра. В идеологическом плане ничего 
нового в ней не было, все тот же старый франкистский национал-католицизм 
самого реакционного толка. Если кто-то в реакционности и замшелости 
может составить конкуренцию отечественным «фофудьеносцам», так это их 
испанские собратья – fachas. Пиньяр очень активно игрался в 
парламентские выборы и легальную политическую активность, и даже стал 
депутатом испанского парламента – Кортесов.  

 
Существовала 

мощная НС 
организация CEDADE 
(Circulo Espanol de 
Amigos de Europa - 
Испанский круг друзей 
Европы), пожалуй, одна 
из наиболее мощных 

национал-
социалистических 

организаций 
послевоенного 

времени, к созданию которой приложил руку сам Леон Дегрель, в Испании 
вообще после Второй Мировой войны нашли укрытие многие немецкие, 
румынские, хорватские и т.д. фашистские деятели. Интеллектуальный 
уровень в CEDADE был на голову выше фалангистского, организация 
занималась в основном kulturkampf  и пропагандой, издавая огромное 
количество НС литературы на различных европейских языках и 
организовывая учебные курсы и конференции. Издания этой организации 
отличались высоким качеством материалов, внутри организации царила 
железная дисциплина и аскетизм – были запрещены распитие алкоголя и 
курение, проводились занятия по военной подготовке. Но как это часто 
бывает, высокоинтеллектуальные НС не смогли найти общий язык с уличной 
молодежью и не разглядели ее протестный потенциал.   
В основном националисты 
были выходцами из 
обеспеченных семей и 
среднего класса, они 
относились к молодежи из 
рабочих окраин с 
презрением. Националисты 
абсолютно не работали с 
субкультурами – «Новая 
сила» с редкостным 
упорством на страницах 
своих изданий до конца 80х 
называла рок-музыку 
«сатанинской». Естественно 



при таком раскладе с субкультурами активно работали левые.  
 

Итак, осенью 1983 года, в Мадриде три студента решили создать 
национал-революционную организацию, которую назвали «Басес 
Аутономас». Только у двух из них был опыт политической борьбы, они были 
выходцами из ХНР (группы отколовшейся CEDADE), а третий в прошлом 
вообще был аполитом. Лидером группировки стал Фернандо Пердисес 
студент юридического факультета, обладавший мощной харизмой. Свою 
деятельность басисты начали с того, что исписали национал-
революционными граффити 
окрестности Мадридского 
Автономного Университета. Как это 
часто бывает, первое время 
группировка не могла похвастаться 
многочисленностью. Но все 
изменилось в 1984 году, когда 
басисты создали Координационный 
Комитет Национал-Революционных 
Студентов (CENR). Благодаря 
активности этой структуры национал-
революционные лозунги начали 
набирать популярность среди 
мадридского студенчества. В 
декабре 1984 года басисты решили 
принять участие в протестах против 
повышения платы за обучение. Но 
когда они пришли на, намеченную на 
4 декабря 1984 года демонстрацию, 
левые агрессивно выступили против 
их участия и из-за значительного 
численного перевеса леваков нациолнал-революционерам пришлось 
отступить. После этого Фернандо Пердисес решил изменить тактику и начал 
действовать самостоятельно.  
 

В 1985 году выходит первый номер журнала La peste negra (Черная 
чума). На страницах журнала можно было встретить la rata negra – черную 
крысу,  популярный символ европейских национал-революционеров. Об 
этом животном стоит рассказать поподробнее. В 1968 году во Франции, уже 
после известных революционных событий, националистическая 
студенческая группировка GUD практически подмяла под себя юридический 
факультет в парижском университете Асса. На первых общих студенческих 
выборах им достались 13,5% голосов. Все это вывело леваков из себя, и 
они использовали все средства, что бы выжить фашистов со своего 
факультета. Борьба велась прежде всего за еще неопределившихся 
студентов.  В одной из своих газет леваки сравнили «фашиков» с черными 
чумными крысами, разносящими всюду заразу. После этого художник Жак 



Маршаль, активист GUD, нарисовал комиксы, в которых главным героем 
выступала черная крыса совсем не толерантных взглядов. Симпатичный 
зверек настолько полюбился молодым радикальным националистам, что 
стал одним из их символов. Другим символом  Bases Autonomas был 
кельтский крест. Сейчас он ассоциируется с движением NS/WP скинхедов. 
Но с 60-х годов «кельт» был символом европейских национал-
революционных организаций и применялся сначала во Франции (такими 
организациями как Occident и Groupe Union Défense), потом в Италии, 
Бельгии, в итоге символ дошел до Англии, где стал использоваться 
местными националистическими организациями и только  тогда приобрел 
популярность в скинхедовских кругах.  
 

К середине 1986 года издательская деятельность BB.AA приобрела 
значительный размах. Издавались сразу шесть фэзинов: ¡A por ellos! 
(древний испанский болевой клич, аналогичный), ¡Accion directa!(Прямое 
действие), Y ahora ¿que pasa? ¿eh? («А что случилось?»), La Peste Negra и 
Los veranos de la baska («Лето пацанов»). Росло влияние организации в 
студенческой среде, у басистов был свой зал для собраний, свои стенды, 
они сотрудничали такими студенческими организациями как «Дисенсо» в 
Алькала де Энарес и «Тойло» в Автономном университете.  Впрочем, 
университетские стены давно стали для них тесны. Начался массовый 
приток новых людей в Bases Autonomas. Их агрессивная, радикальная, 
нонконформистская позиция  привлекала многих молодых людей. Впервые к 
националистам в массовом порядке стали присоединятся ребята из 
различных субкультур – панки, скинхэды, байкеры, сквоттеры, футбольные 
хулиганы. «Государство должно служить политике, а не политика 
государству; нужен еще один фронт борьбы, на котором можно будет 
вербовать людей для политического движения, следует пользоваться 
возможностью бесплатной пропаганды и крушить идеологически 
враждебные группы».  
Наиболее дружественные 
контакты у BB.AA были с 
фанатами Real Madrid из 
группировки Ultras Sur.  

Расширение не могло 
не вызвать проблем с 
деньгами, тогда басисты 
начинают активно 
изготавливать и продавать 
мерчендайз с символикой 
группировки, и таким образом 
получают финансовый 
источник. Сейчас в этом нет 
ничего необычного, но для 
Испании 80х годов это был 
новаторский шаг. 



Идеологией Bases Autonomas был Третий Путь, доктрина весьма отличная 
от реакционных правых, национализм с ярко выраженным социальным, 
антикапиталистическим характером. Они заявили: "No fachas! No guarros!" 
"Нет фофудье! Нет шафкам!" и порвали с правыми реакционерами. И 
тактика и идеология басистов очень сильно отличались от того, что было 
традиционным для испанских правых реакционеров. Они послали куда 
подальше ностальгию по «славным временам Франко».  20-го ноября 1986 
года впервые была проведена компания  «20 ноября – национальный 
позор». Журнал «А пор эльос!» вышел с портретом лидера испанских 
анархистов Буэнавентура Дуррути на обложке под заголовком «Дуррути 
Жив!».  

 
«20 ноября? 

Мы думали уделить 
немного место 
анализу того, что 
представляют собой 
крайне-правые в 
настоящее время, 
что это за люди, 
какие годовщины 
они традиционно 

отмечают,…но 
хроническая, 

периодическая 
глупость, которая 

буквально 
переполняла это 

ноябрьское воскресенье в Мадриде, заслуживает лишь двух слов:  
национальный позор» - писали в этом номере. Фернандо Пердисес писал 
«Не левые, а буржуазия, правые реакционеры – главный враг настоящего 
национализма нового времени». Если вспомнить историю испанского 
национализма, то, что творилось в Испании в 1930-1940х гг., когда Франко 
попользовался радикальными, революционными националистами, а потом 
избавился от них, то можно понять, откуда взялась такая позиция. Впрочем, 
подобные процессы происходили во многих странах Европы. Так же от 
испанских радикалов прошлого баасистам досталась уникальная в своем 
роде антипартийная линия, враждебность по отношению к любым 
политическим партиям и парламентской деятельности. Идеалом и Хосе 
Антонио и Рамиро Ледесма Рамоса была не диктатура одной партии, а  
вообще беспартийное общество.  
 

Для BB.AA был характерен упор на уличное прямое действие. Их 
акции отличались изобретательностью и буйной фантазией в отличие от 
скучных и унылых мероприятий буржуа из «Новый Силы». Впрочем, 
пропагандистскими акциями их деятельность вовсе не ограничивалась. 



Наоборот они были сторонниками уличного насилия - «Мы делаем ставку на 
молодежь, что она выступит на улицах против власти, против этой 
демократии и ее символов. Да здравствует улица! Камни и арматура – 
орудие протеста. Даешь действие! Стремитесь к действию! Вооружайтесь! 
¡A por ellos! » 
Для баасистов был типичен культ молодежи и молодости. В «¡A por ellos!» 
писали «Вся власть молодежи! Власть молодым! Это лозунги украшают 
стены нашего города с октября. Что все это значит: 

1. Все кому больше 40 лет – проваливайте из политической жизни. 
2. Совершеннолетие наступает с 16 лет. 
3. Приоритет молодежи при найме на работу, поощрение 

молодежной кооперации, 35 часовая рабочая неделя, право на 
забастовку без правовых ограничений. 

4. Всеобъемлющая защита Природы. 
5. Упразднение полиции и тюрем. 
6. Упразднение всех политических партий и выдворение из страны 

всех паразитов, которые руководят ими. Создание единого 
молодежного фронта, в который войдут люди от 16 до 40 лет, 
для того, чтобы указать Нации новый курс... 

7. Bases Autonomas открыто объявляют о своей враждебности по 
отношению к старому поколению, миру стариков, общественной 
и удобной жизни. Мы отказываемся от ограниченной жесткими 
рамками идеологии, и отдаем предпочтение фактам перед 
словами: это прежде всего проект политического действия.» 
Можно было бы сказать, что это очень напоминает отдельные 
главы из книги Эдуарда Лимонова «Другая Россия», только вот 
все это было написано в середине 1980х годов, когда Эдичка 
еще жил во Франции и писал для коммунистических газет. 

Басисты не стали создавать политическую партию со строгой вертикальной 
иерархией, традиционной для других националистических организаций. Их 
громкие акции привлекли внимание боевой молодежи по всей Испании, и 
начали поступать просьбы о помощи в создании местных отделений. Но из 
центра ответили, что каждая группа должна организоваться и начать 
действовать сама.  
«Координация общей 
деятельности и 
контроль политической 
линии - два 
единственных 
ограничения 
свободного, творческого 
и разрушительного 
воображения наших 
людей». Таким образом, 
басисты выступили в 
роли предшественников 



современного автономного национализма.  
Классовый состав организации так же был не типичным для испанских 
правых. В организации было много молодежи из рабочего класса, а так же 
молодых маргиналов. «Мы верим в классовую борьбу. Сорель говорил, что 
рабочий класс – героический, боевой, аристократический класс. Сегодня 
настала пора класса маргинала, молодежи», - писал Фернандо Пердисес. 
 

Прошли времена, когда национал-революционеров можно было не 
допустить к участию  в акциях студенческого протеста. Теперь они сами 
организовывали массовые акции  протеста. Они были готовы объединяться 
с другими радикальными  силами. «Мы призываем всех революционных 
антидогматиков создать широкий студенческий фронт альтернативного 
характера, включая синдикалистов, анархистов, автономистов и 
неформальные молодежные группировки.… Даешь единство действия 
против «официальщины»! 

 
Как уже говорилось 

басисты не могли сидеть 
сложа руки, когда появлялась 
возможность  принять участие 
в массовых беспорядках. 
Когда болельщики Real Madrid 
праздновали победу своей 
команды в чемпионате, 
басисты спровоцировали 
массовые беспорядки, 
которые представили как 
молодежный протест против 
Системы: « Увидев, что мэрии 
понравились наши ночные 
подвиги, теперь я буду 
выходить, вооружившись 
заточкой, битой, а почему бы 

и нет? - баллончиком, что бы разрушить все, что стоило мэрии таких денег. 
Советую разрисовать всю калье Майор, уродский памятник Сервантесу, 
разобью фонари на пласа де Паласио, опрокину или расписать (все равно) 
знаки уличного движения, разрушить, по возможности, каждое из новых 
сооружений мэрии. Разрушение – цель, политика – ничто, еб ее мать. 
Салют, победа и новых разрушений!». 
 

В активность Bases Autonomas были вовлечены сотни молодых 
радикалов. Улицы таких районов Мадрида как  Алькала де Энарес, 
Махадаонда, Мостолес, Терркхон, Аларкон фактически контролировались 
басистами. Граффити группировки украшали стены почти все зданий в 
Мадриде. В 1987 – 1988 группировка достигла пика своего развития. Но, 
тогда же наметилась грядущая линия раскола организации. Не всех 



соратников устраивало то, что весь активизм автономных группировок под 
эгидой BB.AA сводился к уличному насилию и вандализму. О политической 
борьбе фактически забыли, заменив ее исключительно прямым действием, 
которое в итоге выродилось в бессмысленное насилие. В итоге в июне 1988 
произошел самороспуск CENR, так как стало очевидно, что организация 
зашла в политический тупик и больше не может заниматься активностью в 
студенческой среде. Что бы решить эту проблему начали издавать журнал 
«Трибуна диссиденте» для того чтобы вновь политизировать организацию. 
Но было уже поздно.  
 

20 ноября 1989 года произошло событие роковое для Автономных 
Ячеек. Басисты явились на митинг памяти Франко и Примо де Риверы, 
организованный VNR (Национал-Революционным Авангардом), что бы 
выразить свое «фи» по поводу данного мероприятия. До мордобития дело 
не дошло, но осадок остался. Поэтому басисты нашли антифа, устроивших 
свой митинг и накрыли это мероприятие. В этот же день в одном из отелей 
Мадрида был убит лидер Эрри Батасуна (политическое крыло баскской 
террористической группировки ЭТА) Хосу Мугуриса,  в то время он был 
конгрессменом испанского парламента. Разразился скандал, были 
проведены массовые аресты и обыски среди фалангистов, НС  и НР 
активистов. В итоге убийство свалили на BB.AA. Организация подверглась 
беспрецедентному полицейскому давлению. Басес Аутономас решили 
распустить. Напоследок басисты приняли участие во всеобщей забастовке 
14 декабря 1989 года. Их лозунг был «Хаос», никакой политики – только 
тотальный нигилизм. В феврале 1990 года координационный центр 
автономных группировок Союз Басистского Объединения окончательно 
заявил о самороспуске BB.AA . 
 

Но это был еще не конец. Те, 
кто желал продолжать борьбу в 
1991-1992 г.г действовали под 
названием ФАРТ (Автономный 
революционный фронт). Так же 
использовалось название BB.AA – R 
(Возрожденные Басес Аутономас). 
На этом этапе своей деятельности 
национал-революционеры 
сосредоточились на массовой 
уличной арт-войне. Граффити, 
наклейки и плакаты BB.AA снова 
украшали стены Мадрида. Но в 
ноябре 1992 года была убита 
Лукреция Перес – черная 
иммигрантка из Доминиканской 
республики. По поводу этого 
убийства был арестован один полицейский и несколько скинхэдов, у одного 



из которых нашли дома басистские журналы и наклейки. Полиция вновь 
принялась за Bases Autonomas. Басистам припомнили все. И, несмотря на 
то, что журнал басистов «А пор эльос!» выходил вплоть до 1995 года, 
группировка прекратила свою активную деятельность. Но дело было 
сделано. Басес Аутономас сделали очень многое для испанского 
радикального национализма. Прежде всего, они привлекли к национальной 
борьбе новых людей, уличную молодежь, привнесли новые идеи, применили 
новые методы борьбы.   Х.А.Агилар писал: «Басес Аутономас пытались 
модернизировать лагерь испанских крайне правых в совершенно конкретных 
аспектах: касательно политической деятельности – это был разрыв с 
социальным происхождением из зажиточных слоев городских кварталов, в 
области эстетики – это выражалось в стиле одежды и в символике (которые 
были близки миру «городских племен» и европейскому авангардному 
неофашизму), а их политические лозунги отличались антиклерикализмом, 
антиавторитаризмом и презрением к профессиональным военным». Они 
показали, что уличная борьба является неотъемлемой и очень важной 
частью национальной борьбы. Басисты показали, что националистическая 
организация, использующая новаторские авангардистские методы и лозунги 
может добиться очень многого. Но опыт BB.AA – это не только 
положительный опыт, на их примере мы видим, что может произойти с теми, 
кто забывает о своем политическом мировоззрении в пользу 
немотивированного действия.  

Успех Автономных Ячеек пытались повторить многие, JNR  в начале 
2000-х, совсем недавно подобной деятельностью занималась группировка 
Nacion Y Revolucion, сейчас некоторые ветераны BB.AA  вовлечены в 
активность испанских автономных националистов. Но никто в Испании не 
превзошел Bases Autonomas середины-конца 80х.  
Так что учтем опыт наших испанских соратников и реализуем его на Русской 
почве со свойственным нашему народу размахом и удалью.  

 
 
 



 
 Интервью:  

«Национальное Наступление»«Национальное Наступление»«Национальное Наступление»«Национальное Наступление»    

 
С какой целью вы решили создать ваш Интернет-
сайт?(nationaloffensive.wordpress.com) Почему вы выбрали такое 
название 

Национальное Наступление было создано как информационно-
образовательный ресурс для революционных русских националистов. С 
одной стороны мы размещаем отчеты о действиях различных групп 
автономных националистов, прежде всего московских. Цель этих отчетов – 
показать пример для наиболее активной русской молодежи. Делай с нами, 
делай как мы, делай лучше нас! 
Другим аспектом нашей работы является образовательная деятельность. 
Мы публикуем различные статьи, как на актуальные вопросы 
современности, так и посвященные событиям и личностям прошлого.   
Название такое мы выбрали, потому что нас раздражает защитно-
оборонительная риторика большинства современных националистических 
организаций.  Здесь уместно процитировать американского революционного 
НС публициста Джеймса Мейэона. «Сама суть «правых» заключается в том, 
что бы попытаться удержать, защитить сужающийся периметр, крича 
"Никогда!", анти-то и анти-се». Естественно такая тактика может привести 
только к поражению. Выдающимся революционным движениям никогда не 



была свойственна оборонительная терминология, наоборот, для них всегда 
был типичен наступательный, атакующий, агрессивный характер. Так что 
нужно не сидеть в бункере, а вести атакующую борьбу, вторгаться на 
территорию Врага.    
 
 
Вы освещаете активность так называемых «автономных» 
националистов. Сейчас очень модным стало слово «Автоном», что 
с вашей точки зрения под ним подразумевается. И в чем главное 
отличие от «традиционных» течений 
 

Ну, это смотря, что еще считать «традиционным». Тактика борьбы в 
автономных, независимых друг от друга ячейках, объединенных общей 
идеей, общим врагом и общим характером действий использовалась еще 
антисоветскими организациями в конце 1940х. В современном мире тактика 
сетевого сопротивления распространена очень широко, ее используют 
исламисты, радикальные экологи и антиглобалисты. Она весьма 
эффективна в условиях тотального контроля и постоянного давления со 
стороны Системы. Именно поэтому мы популяризируем данную тактику. 
Автономные националисты в нашем понимании – это националисты 
применяющие тактику автономной, сетевой борьбы. Мы считаем, что на 
настоящий момент ввиду невозможности легальных, парламентских 
методов борьбы (да и по большому счету ввиду их бесполезности и 
бессмысленности) следует сосредоточиться на уличной борьбе и на 
внепарламентской деятельности. Основные отличия от легальных 
партийных структур – самоорганизация, неформальный характер, 
радикальность и нелегальность. Теперь по пунктам. Самоорганизация – 
национальная борьба дело каждого, нечего ждать, когда придет дядя с 
фюрерскими амбициями (и обычно с зарплатой в трехбуквенном 
ведомстве), который скажет тебе что делать, действуй сам, будь активен. 
Неформальный характер – группы автономных националистов это обычно 
группы людей уже знакомых друг с другом - старых друзей и соратников, это 
не искусственные конструкции, основанные на формальных отношениях 
типа «начальник-подчиненный», это органичные, естественные коллективы, 
к тому же в них очень трудно проникнуть чужому. Радикальность – 
направленность на акции прямого действия как мирного, так и 
насильственного характера. Нелегальность – проистекает из радикализма, 
радикальная структура не может быть легальной в рамках Системы, 
легализация убивает радикализм.        
 
Расскажите, как и почему вы решили пропагандировать тактику 
Автономного Сопротивления, а не стали, например,  выступать за 
проникновение в какую-либо организацию с целью изменить ее 
изнутри  
 



С чего вы решили, что никто из соратников не пытался это сделать? 
У нас есть знакомые активисты, которые давно в Движении, которые по 
горло сыты радостями партийных будней, продажными политиканами и 
давно уже разочаровались в таких попытках. По поводу вступления в 
организации и изменения их очень хорошо высказался лидер «Железной 
Гвардии» Корнелиу Зеля Кодряну. «Так было устроено с начала времен, 
безостановочно днем и ночью, пресные воды тысяч рек, впадающих в 
Черное море, не делают соленую морскую воду пресной, все происходит 
наоборот: так же и с нами, войдя в клоаку политических партий, не мы 
сделаем их лучше, а они развратят нас». Механизм дерадикализации 
политических движений в современных условиях отработан Системой до 
совершенства. Это обычно не подавление, а приручение, коррумпирование 
и разложение. Ну, посмотрите, вот были в государственной думе депутаты-
националисты, в «Родине» и ЛДПР были отдельные весьма радикальные 
личности. Разве это привело к каким-то глобальным изменениям в 

национальной политике? От того, что уже какой созыв там же заседают  
коммунисты, что в стране социально-экономическая политика изменилась? 
Систему надо атаковать, а не играть с ней в шахматы. Нужен демонтаж 
Системы, а не диалог с ней.  
Впрочем, в глобальном плане легальные структуры нужны, хотя бы как 
прикрытие. Но неполитические,  внепарламентские структуры - 
общественные организации, финансовые структуры, политические клубы, 
различные органы метаполитического сопротивления - культурные 
ассоциации и т.д.  



Есть еще другая причина, по которой начали развивать такое 
направление как автономный национализм. Дело в том, что в Движении 
существует очень сильная диспропорция. С одной стороны есть тысячи 
соратников, которые называет себя «NS/WP», «правыми» и  т.д.,  но при 
этом выполняют исключительно роль статистов на концертах  и «Русских 
маршах». С другой стороны есть горстка дерзких храбрецов, перешедших к 
вооруженной борьбе. Но долгое время не было активистов, которые 
занимались бы тем, что баскские национал-сепаратисты называют «кale 
borroka» - уличная борьба.  Это агрессивная арт-война и уличная 
пропаганда, нелегальные демонстрации и пикеты,  акции прямого действия 
против различных структурных подразделений Системы и против объектов, 
принадлежащих транснациональным корпорациям, драки с политическими 
противниками и  агрессивными инородцами. Цель подобной деятельности - 
постоянное поддержание Системы, своих этнических  и политических 
противников в напряжении. Уличная борьба с одной стороны менее 
радикальна, чем вооруженная борьба, уровень насилия при ней отличается 
более низкой интенсивностью, но мы получаем массовостью, большее 
количество соратников вовлеченных в прямое действие. Автономные 
националисты идеально подходят для подобного рода деятельности. Это 
очень хорошая школа для будущих кадров Национальной Революции.  
 
А чего удалось добиться автономным националистам в Москве. 

Активные группировки существуют здесь года полтора. В Москве все 
начиналось с активности малых групп и одиночек. На националистический 
Первомай в 2008 году пришел вообще один соратник, который притащил с 
собой национал-революционный флаг с мечем и молотом. А в 2008 году на 
Первомай вышел уже целый Черный Блок. Вот вам и результат. За этот 
короткий промежуток времени удалось создать активные группы автономных 
националистов. Существование в Москве  движения автономных 
националистов – свершившийся факт. Главным вопросом теперь является 
вопрос расширения и продвижения. Была так же проведена большая работа 
на субкультурном фронте.    
 
Своей креативностью, дебошем и угаром московские автономы 
очень сильно обратили на себя внимание буквально всех 
представителей субкультур и политических движений. Расскажите 
подробнее.  

Стараются. Цель состоит в том, что бы показать пример другим 
соратникам, поэтому они обязаны быть активными и креативными, что бы 
заразить своим безумием, энтузиазмом и угаром других активистов по всей 
Руси. Просто в Москве подобралась весьма творческая команда. 
 
Отказ от демонстрации «нацисткой» символики является отходом 
от НС взглядов или попыткой скрыть истинную суть движения или 
вы вообще не соотносите свое движение с НС в его «стандартном» 
понимание 



Часто бывает, что организации, которые в первую очередь гонятся 
за символикой, оказываются Hollywood Nazis – нацистами для 
телевизионных программ в духе «Осторожно - фашизм». Такие НС обычно 
выступают в роли пугала для обывателей, истинная суть движения 
интересует их в последнюю очередь. В Америке полно таких «НС», которые 
зарабатывают себе на жизнь тем, что кочуют из одного телевизионного talk 
show, где их выставляют в роли посмешища, в другое в полной униформе 
SA. Да и у нас есть НС «фюреры», которые интервью западным каналам, 
снимающим репортажи об «угрозе фашизма в путинской России», 
превратили в источник дохода, ведь каждое такое интервью денег ведь 
стоит.  
 
Кстати, вы много встречали «НС» которые бы хоть что-то знали о 
социально-экономическом устройстве Третьего Рейха или фашистской 

Италии. Их совсем немного, ведь это так неинтересно по сравнению с 
бесконечными фантазиями на тему Аннанербе, летающих тарелок,  
Neuschwabenland или бесконечным подсчетом убиенных в Аушвице евреев. 
Только вот симпатии итальянского и немецкого народов были завоеваны не 
обещаниями полетов на летающих тарелках. 

Нас суть и природа движений Третьего пути интересует гораздо 
больше, чем демонстрация внешней символики. Мы являемся русскими 
этническими националистами социал-революционной ориентации. 
Движения Эры Фашизма 1919-1945 годов мы воспринимаем так же как 
большевики воспринимали Парижскую коммуну, как исторический опыт, на 
котором нужно учиться, как прототип, но не как абсолютную модель, которую 
нужно слепо копировать.  Без учета опыта этих Движений, ни о какой 
продуктивной деятельности и речи не может идти. Мы считаем героев этих 



Движений своими героями,  о чем свидетельствуют материалы на нашем 
ресурсе. Но действуем исходя из современных реалий и применительно к 
русской действительности. В эпоху Интернета, андронного коллайдера и 
клонирования, когда мир стремительно меняется, ностальгия является 
непозволительной роскошью.  
 
 
Насколько мне известно, среди московских автономных 
националистов встречаются не только НС, но и национал-
анархисты, расиалисты и прочие. Нормально ли уживаются столь 
разнообразные личности. 
 

Абсолютно спокойно уживаются. Главное, что бы разделялись 
базовые ценности – национализм (для нас одинаково важен как расовый, 
так и культурный аспект), социальная справедливость и антисистемность. 
Ну, плюс еще имеются требования касательно образа жизни, но об этом 
позже.  Нас многое объединяет: враг – Система и ее приспешники, нас 
объединяет действие и нас объединяет устремленность в будущее. 
Действительно, среди московских автономных националистов встречаются 
НС, национал-революционеры, национал-анархисты и т.д. Но вот кого точно 
не будет среди нас, так это реакционеров, всяких фофудьеносцев, «старых 
правых» и прочих  националистов устремленных  в прошлое. Нам не нужен 
балласт, который мешал бы выбраться из того болота, в которое угодил наш 
народ.  
      
 
Приток в движения Русского Сопротивления идет, но в малом 
количестве и не всегда хорошо качества. Что можно сделать, 
чтобы это исправить. 

 
Да уж, возрастную группу 15-18 лет гораздо активнее и эффективнее 

окучивают антифа. Они просто хорошо работают с субкультурами, так как 
лишены нелепых комплексов, которыми страдают «правые» и не 
рассуждают, может ли та или иная субкультура быть антифашистской. У нас 
же все наоборот. Только начали играть НСХК, тут же начались завывания на 
тему «хардкор – антифа музыка». Причем непонятно, кто больше 
возмущался по этому поводу  шавки или реакционные правые. Про белый 
рэп я уже молчу. Зато martial industrial и neo-folk сцена считается «правой». 
Прекрасная музыка, глубокие тексты, только слушают эту музыку в основном 
интеллектуалы, бесконечно далекие от прямого действия. Поэтому мы 
предпочитаем работать с активными уличными субкультурами.  

 
С субкультурами, правда, возникает другая проблема. Идеология 

начинает восприниматься как довесок к субкультуре. Поэтому, с выходом из 
субкультуры люди зачастую забывают о своих взглядах. Шавкам еще только 



предстоит с этим столкнуться, когда все эти раши, шарпы и шавкокорщики 
начнут становиться простыми безразличными обывателями.  
Что до качества соратников, то присматривайтесь к ним, к какой 
деятельности они пригодны в силу своих физических и интеллектуальных 
данных. Не нужны бесполезные люди и всякая сволочь. Они будут только 
создавать негативную репутацию всему Движению. 
 Очень остро так же стоит вопрос о том, как остановить отток из Движения. 
Речь даже не о людях, уходящих  по идейным соображениям. А о тех, кого 
забирает быт – работа, семья и т.д. Нужно что бы соратник, отошедший от 
уличного активизма, перешедший на легальное положение по прежнему 
оставался в Движении. Помогал своими деньгами, связями и прочими 
ресурсами.     

 
И наконец, хватит заниматься черным PR самих себя, представляя 

националистов как  каких-то серийных убийц. Хватит обзывать свой 
собственный народ «быдлом, скотами и овощами». Да, любить свой народ 
не значит любить его темным, угнетенным, забитым, плавающим в луже 
собственной блевотины. Но любить свой народ – значит заниматься его 
образованием и воспитанием. С подобными проблемами сталкивались 
националисты на разных континентах. Например, черным националистам из 
Нации Ислама приходится проделывать колоссальную работу, что бы 
превратить скотоподобного ниггера из американских гетто в «праведного 
черного мусульманина». Они борются с наркоманией, проституцией, 
уличной преступностью, занимаются социальной реабилитацией 
преступников  и наркоманов. Нации Ислама принадлежит масса фирм и 
предприятий по всем Соединенным Штатам и в условиях повальной 
безработицы среди черных, они дают работу своим братьям по расе. 
Причем политические взгляды Нации Ислама весьма радикальны, в США 
они считаются hate group. Так что социальная работа радикализму не 
помеха. Естественно, подобный труд дает свои результаты, таким образом, 
черный исламисты приобрели симпатии миллионов черных американцев, 
негры в США повально принимают ислам.   

 
Почему мы привели в качестве примера черных националистов. Да 

просто обидно, что ниггеры занимаются тем, чем ни одна русская 
националистическая организация серьезно не занимается.  
 
Все ли московские автономные националисты придерживаются 
СХЕ, вегетарианства (веганства). Занимаются ли вопросами 
экологии и защиты животных 

 
Стрейтэйджеры составляют абсолютное большинство московских 

автономных националистов. Есть небольшое число сторонников ЗОЖ. 
Много вегетарианцев, веганизм не очень прижился. Встречаются 
песцетерианцы – те, кто отказался от мяса, но ест рыбу и морепродукты.  

 



Да, естественно мы занимаемся экологическим активизмом и 
вопросами зоозащиты. Были проведены различные экологические акции, в 
частности против меховой индустрии. Трудно найти более выразительные 
символ культуры портеблятства, чем гламурная мразь в шубке из невинных 
зверюшек. И не нужно здесь о национальных традициях вякать, в XXI веке 
можно и без меховой одежды обойтись. Хочешь носить шкуры – проваливай 
в пещеры!  
Мы вообще за sustainable living – сбалансированную, экологичную жизнь, не 
наносящую вреда окружающей среде. Гораздо важнее проявлять заботу об 
окружающей среде в повседневной жизни, чем вести потреблятский образ 
жизни, но при этом расклеивать стикеры посвященные зоозащите и 
экологической борьбе.  
 
И вот вопрос, который волнует многих начинающих 
революционеров. Допустим, получиться создать единую сеть ячеек, 
каковы дальнейшие действия этих групп. Как их всех объединить, 
единым ресурсом, идеологией, как? (в общих чертах, дабы не дать 
ответов нашим всевидящим друзьям Большого Брата) 
   

Для начала все же хотелось бы точно определить, кто является 
нашим соратником, а кто нет. Тем, кто так же считает себя националистом, 
но не разделяет наших базовых идей и методов борьбы, следует доходчиво 
объяснить, что если вы не хотите идти с нами плечом к плечу, то хотя бы 
тогда не стойте на пути. 
   

Актуальным является вопрос взаимодействия различных 
национальных структур. Каждый должен быть на своем участке фронта 
национального освобождения. Одни группы осуществляют финансирование, 
другие занимаются уличным активизмом, кто-то обеспечивает силовую 
поддержку, кто-то является «мозговым центром». Наше Движение должно 
быть органичным, в котором различные структурные единицы 
взаимодополняют друг друга. Пока что оно напоминает не организма, а 
набор отдельных не связанных друг с другом органов. Но для того, что бы 
оно стало организмом, надо научиться взаимодействовать, сотрудничать 
друг с другом. Поумерить амбиции, принять холодный душ, понять, что мы 
все находимся в глубоком дерьме, из которого поодиночке не выбраться. 
Важно найти ту точку пересечения, где могли бы встречаться представители 
различных частей Движения. Дальнейшие комментарии выходят за рамки 
данного интервью. 
 
 
Каким вы видите дальнейшее развитие вашего ресурса 
 

Будет увеличиваться количество материалов, и улучшаться их 
качество. Планируем больше внимания уделять национальной 
самобытности и русским реалиям. Мы это новая вольница XXI века, 



продолжатели славных традиций Русского Бунта и не собираемся быть 
чьей-то там копией. Хотя очень активно изучаем опыт зарубежных 
соратников и не только соратников.  Fas est et ab hoste doceri. Учиться 
дозволено и у врага – как говорил римский классик.  
 
 
 
Ваши пожелания читателям нашего журнала. 

Организовывайте автономные группы в вашем районе, но не 
забывайте о нашей общей борьбе. Будьте верны своим идеалам. 
Занимайтесь политическим образованием, но не забывайте, что знание без 
действия бесполезно. Все силы Национальной Революции!   
 

 

    
    
    
    
    
    



Йозеф ГеббельсЙозеф ГеббельсЙозеф ГеббельсЙозеф Геббельс 
“Капитализм” 

Капитализм – это не предмет, а 
отношение к предмету. Ни шахты, 
ни фабрики, ни домовладение или 
недвижимость, ни железнодорожные 
полотна, ни деньги и ни пакеты 
акций являются причинами нашей 
социальной нужды, но 
злоупотребление собственностью 
народа.  

Капитализм – это ни что иное, как злоупотребление 
народным капиталом, и определение это вовсе не ограничено 
одной экономической плоскостью. Его силы воздействуют на все 
области общественной жизни. Он представляет собой принцип. 
Грубо говоря, капитализм – это незаконное использование 
народного имущества, а человек, проводящий такое 
злоупотребление – это капиталист. 

Шахта существует для того чтобы давать народу уголь, а 
вместе с ним и тепло со светом. Фабрики, дома, земля, деньги и 
пакеты акций призваны 
быть на службе у народа, 
не порабощая этим сам 
народ. Обладание этими 
вещами является не 
столь правом, сколько 
обязанностью. 
Собственность означает 
ответственность, и не 
перед собственным 
кошельком, а перед 
народом и его общим 
благом. Шахты, прежде 
всего, существуют для 
производства, также как и 
производство существует 
для народа. Не деньги  

 



изобрели людей, а люди изобрели деньги, которые изначально были 
наделены подчинённым положением, но никак не верховенствующим. 

Если я злоупотребляю экономическими благами, вместе с тем мучая 
и терзая мой народ, то тогда я не стою того, чтобы владеть ими. Тогда я 
переиначиваю смысл жизни в противоположную сторону, и я – капиталист в 
экономике. Если я провожу злоупотребление культурным достоянием, 
например, использую религию в экономических или политических целях, 
тогда я – плохой распорядитель доверенного мне богатства, капиталист от 
культуры. В один момент капитализм принимает невозможные формы, в 
которых личные цели, которым он служит, противоречат интересам 
народного целого. И тогда он исходит из вещей, но не из людей. А деньги 
становятся осью, вокруг которой вращается всё. 

Социализм противоположен этому. Социалистическое 
мировоззрение начинается с народа, только затем переходя к вещам. Вещи 
подчиняются народу; социалист ставит народ превыше всего, и вещи – 
только лишь средства по пути к цели. 

Если мы применяем эти 
принципы по отношению к 
экономической жизни, то 
получается следующая картина: 

В капиталистической 
системе народ обслуживает 
производство, а оно в свою 
очередь находится в зависимости 
от власти денег. Фантом денег 
торжествует над живой 
сущностью народа. В 
социалистической системе 
производство обслуживают 
деньги, а производство 
обслуживает народ. Фантом 
денег подчиняется кровно-
органической общности народа. 
Государство же во всех этих 
делах может иметь лишь 
регулирующую роль. Оно 
разрешает вечный спор между капиталом и деятельностью его характера, 
разрушающей народ. Оно – арбитр между обоими, берущий власть в свои 
руки, когда народ попадает под угрозу. Только там, так или иначе, находится 
правильное для него решение. Если в экономической борьбе, которая может 
улаживаться только с национальной точки зрения, оно становится на 



сторону антинародного – тогда оно является капиталистическим. Если же 
оно работает по справедливости, что вместе с тем равносильно 
государственной необходимости, то тогда оно – социалистическое. 

Так легко и прозрачно эти принципы звучат в теории, так трудны и 
сложны они на политической практике. Там они превращаются в тысячу 
связанных между собой вопросов, от технических и коммерческих 
соображений до всемирно-экономических вызовов и всемирно-политических 
же препятствий. И эти проблемы не разрешить народу, который порабощён 
снаружи и изнутри. Сегодня в Германии произошло именно это. Тем не 
менее, стоящий на повестке дня вопрос о социализме и капитализме вовсе 
не обсуждается. Мы должны надрываться, принудительно работать на 
наших угнетателей, ни часу не задумываясь о социализме, хранить полное 
молчание из-за того, что мы подчинены им, и даже имея призрачную 

возможность, мы не 
можем осуществить её 
на практике. 

Это было 
роковой ошибкой 

немецкого 
пролетариата тем 
несчастным 9 ноября 
1918 года: проиграв 
войну, он был надут 
революцией, которая 
побудила его 

столкнуть 
капиталистическое 

государство, но не 
разрешила учредить 

социалистическое. 
Сие было возможно только оружием. Никогда в истории новое 
мировоззрение, каковым и является социализм, не было претворено в жизнь 
путём смирения, только сопротивлением и атакой. В 1918 году перед 
немецким социалистом стояло только одно задание: сохранить оружие и 
защитить немецкий социализм. Этого не было сделано. Взывали и шумели 
резолюции, и немецкий рабочий вовсе не замечал того, что он только 
помогает его самым жестоким врагам – мировым финансам. 

Результат этой глупости – сегодняшнее антигосударство. 
Социальная демократия на словах и плантация всемирного капитала на 
практике. Выступая против этого мы берём в руки оружие. Так как мы 
социалисты, которые хотят, чтобы деньги служили народу, то мы восстаём 
против этого положения, закаляем волю крушить эту невыносимую систему, 
на которой из обломков демократического денежного придатка однажды 



суждено возродиться социалистическому немецкому национальному 
государству. 

«Der Angriff», 15 июля 1929 года 

 

Интервью: Хорст Маллер 

«правые и левые должны стремиться к созданию единого 
антисистемного фронта.» 

Хорст Маллер 

Хорст Малер, лидер германских крайне левых, адвокат Ячеек Красной 
Армии, Ульрики Майнхоф и Франца Баадера. Один из основных зачинщиков 
студенческой революции в Германии 1968-го. За свою радикальную 
деятельность был осужден на 10 лет тюрьмы. В последние годы Хорст 
Малер снова шокировал немецкую общественность своим обращением к 
национальной идее. Сегодня Хорст Малер интерпретирует события 
1968-го как неудавшуюся «консервативную революцию», как «национал-
большевизм» и даже как «левый фашизм». Показательно, что с Малером в 
этом вопросе солидарны другие лидеры немецких крайне левых, 
ближайшие сподвижники Руди Дучке: Гюнтер Машке и Рейнхольд 
Оберлерхер. Мировоззренческая эволюция этих столпов европейской 
левой политики в сторону НБ-синтеза окончательно доказывает нашу 
собственную правоту, подтверждает наше стремление к выходу за 
устаревшие рамки «правые-левые» и к созданию единого антисистемного 
нонконформного фронта. 



Ниже мы публикуем интервью с Хорстом Малером, которое он дал журналу 
«Вторжение». 

Товарищ Малер, в 70-е годы Вы считались самым радикальным 
представителем крайне левых. Сегодня второстепенные 
представители этого движения обвиняют Вас в отступничестве 
вправо. Кто изменился: Вы или они? 

Хорст Малер. Мне трудно судить. Определения «правый» и «левый» 
меняются в зависимости от того, где находится сам человек. Я просто 
думаю и говорю то, что считаю истиной, а приклеивать этикетки 
предоставляю другим. 

Вы трактуете студенческое восстание 1968 года как национал-
революционный, национал-большевисткий импульс. На чем Вы 
основываете такой анализ? 

Полностью такой анализ содержится у Бернда Рабеля, который 
справедливо описал всю подноготную наших теоретических споров в 
отношении Национальной Идеи еще на первых этапах в 60-е-70-е. Конечно, 
в этом вопросе не было однозначного согласия, но руководство Ячеек 
Красной Армии, Руди Дучке, которого я хорошо знал, и сам Бернд Рабель 
придерживались именно третьепутистской ориентации. В то время они 
призывали к освободительной войне. На мой взгляд, национализм 
студенческой революции 1968 года был здоровым и справедливым. Пример 
этому  наша борьба за право вьетнамского народа самому решать свою 
судьбу. Мы сражались против американской политики геноцида и против ее 
поддержки со стороны Западной Германии. Для меня, очевидно, что мы 
противостояли политике, приведшей к гибели двух миллионов вьетнамских 
крестьян, которые требовали лишь свободы самим решать, что для них 
благо, а что зло, не просто из-за абстрактных побуждений, но именно как 
немцы, как немцы, осознающие и имеющие в виду судьбу своей 
собственной страны, своего собственного народа. Мы хотели, чтобы именно 
Германия стала рычагом мирного процесса, геополитическим фактором в 
борьбе человечества против колониализма США. 

Нельзя ли считать, что поддержка вьетнамского народа была как 
бы субститутом собственно немецкого национализма? 

Не думаю. Просто тогда, именно там, во Вьетнаме, пролегала линия 
фронта. Мы осознавали, что участвуем в планетарной гражданской войне. И 
мы возглавили восстание в нашей собственной стране, восстание против 
врага человечества номер один  против американского империализма. 



Вы отбыли огромный срок за Вашу поддержку террористической 
группы. Что сегодня Вы думаете о политике насилия? 

Эта форма борьбы дала обратный эффект по отношению к тому, на который 
мы рассчитывали. Вместо того чтобы ускорить пробуждение народного 
самосознания, она привела к разложению той группы, которая начала 
террор. Мы отдалились от людей вплоть до крайней мизантропии. Мы 
перестали воплощать свободу, справедливость и солидарность, которые 
были целью нашей борьбы, превратившись в какую-то банду убийц с 
некоторой политической окраской. Многие члены нашей группы сами 
разложились. Активист, которого только заподозрили в измене, должен был 
быть уничтожен, даже если факты не были доказаны. Дошедшая до такой 
крайности группа не может способствовать установлению справедливого 
общества. 

А как быть с насилием, осуществляемым Государством? 

Немецкое Государство сегодня дошло в этом вопросе до подрыва основ 
демократии, криминализировав всеми имеющимися у него средствами 
простое выражение идей или объединение личностей, если усматривает в 
этом нечто, не совпадающее с принципами «политкорректности». 

Вы говорили в интервью немецкой прессе, что считаете 
сегодняшних заключенных участников Национального 
Сопротивления «героями германского Возрождения». За это Вы 
снова подверглись валу критики. 

Для меня мученик это тот, кто борется за свои идеи и готов ради них пойти 
на лишения. Поэтому все те, кто страдает только за свои убеждения, 
являются мучениками, хотя это не относится к тем, чьим единственным 



аргументом во всех спорах является бейсбольная бита. В заключенных 
националистах мне импонирует то, что у них есть позитивный образ 
Германии, и они сражаются за ее возрождение. Если они заключены в 
тюрьму по этой причине, они и являются мучениками за дело нации. Правда, 
это не означает, что я всегда разделяю пути и средства для достижения 
этой цели. В 1968 году я требовал для нас статус политзаключенных. Я был 
убежден, что мы  мученики за тот мир, который собираемся строить, за 
лучший мир. То же относится и к сегодняшним националистам. Они 
страдают за великую идею. 

Ваша борьба против двойного гражданства вызвала огромный 
всплеск эмоций в германской прессе. Не могли бы Вы кратко 
сформулировать Вашу позицию по этому вопросу? 

Мне, очевидно, что германский народ находится сегодня перед угрозой 
исчезновения. У нас множество иностранцев, укорененных в инородных 
культурах, огромный процент мусульман с активной демографией, и мы на 
пороге того, чтобы через 50 лет стать меньшинством в нашей собственной 
стране. Я убежден, что народ живет на основе общей культурной 
субстанции. Наличие посреди Германии чуждых нам культур, исчисляемых 
миллионами носителей, угрожает нашему дальнейшему существованию. 

Кто Вас поддерживает в Вашей борьбе? 

Все немцы, которые собираются оставаться немцами и дальше. Я думаю, 
что скоро сюда же примкнут и те, кто сегодня еще с трудом осознают себя 
немцами. Постепенно и к ним придет понимание того, что немецкий народ 
также, как и другие народы, имеет право на существование, на свою страну, 
на свою культуру. 

Вы не боитесь, что такие позиции приведут к обвинению Вас в 
«фашизме», в «национал-социализме» и, соответственно, Вас легко 
будет очернить? 

Я не боюсь тени Аушвица, этой дубины, к которой всякий раз прибегают для 
того, чтобы урезать жизненные интересы немцев или иных народов. 
Необходимо как-то нейтрализовать это оружие, перестать поддаваться на 
запугивание. Образ национал-социализма был намеренно искажен. В 
первую очередь, нельзя ни в коем случае ставить знак равенства между 
абсолютно справедливыми национальными требованиями немецкого 
народа до 1933 года и гитлеровским извращением. Сегодня все, что 
является национал-социализмом, немедленно отождествляется только с 
Гитлером и становится табу. Это колоссальное заблуждение. Впрочем, 
сегодня, как и в 20  30-е годы, мы стоим перед одной и той же проблемой. 
На мой взгляд, самое главное состоит в том, чтобы вырвать из лап 



международного хищнического капитализма основные инструменты 
хозяйствования и поместить их в контекст национальной экономики, такой 
экономики, которая служила бы конкретным людям, обществу, а не банде 
спекулянтов-финансистов и космополитической олигархии… 

Время начать думать по-новому 

Джеймс Мэйсон 1: 

БольшБольшБольшБольшой Брат, Система и Истеблишментой Брат, Система и Истеблишментой Брат, Система и Истеблишментой Брат, Система и Истеблишмент    
Хоть и с запозданием, но 

нам следует разобраться с рядом 
терминов и определений. То с чем 
мы имеем дело это не просто общие 
понятия или броские фразы, но 
реальные, функционирующие люди 
и явления, которые представляют 
собой  действительность, с которой 
нам приходится иметь дело. Левые 
всегда были мастерами искусства 
рекламы, мусорной семантики с 
такими хитами как "империализм", 

"расизм" и "фашизм". Если бы любое из этих явлений было реальным, 
тогда, не думаю, что нам - Движению нужно было бы объявлять войну 
обществу в том виде, в котором оно существует. Действительно, если бы 
это было так, мы должны были бы чувствовать себя как дома, разделяя 
положение и богатство с властьимущим классом (что, собственно делают, 
все современные левые). А мы имеем дело не с баснями; мы имеем дело с 
фактами. 

В предыдущих разделах мы говорили об Истеблишменте2, и многие 
тут же высказали свое неодобрение, потому что мы используем термин 
«Новых левых» из шестидесятых. Истеблишмент это реальность, хотя это 
очень широкое понятие, но пока не нашлось лучшего термина, мы будем 
использовать его, обращаясь к экономическим и социальным явлениям в 
национальном и мировом масштабе. Они – ваши  большие и маленькие 
люди мира денег, которые позволяют этому больному монстру - Системе, 
плестись вперед вперевалочку шаг за шагом. Они покупают нам время, и 
все же они обрекают нас к более длительному ожиданию приговора. 
Некоторые из них хорошо пудрят мозги некоторым наиболее 
консервативным фракциям Движения, но они не оказывают заметной 
поддержки Движению в выполнении нашей программы. Они любят эту 
Капиталистическую Систему, и терпеть не могут только больших, 



официальных Капиталистов, которые грабят награбленное. Истеблишмент 
коррумпирован, самодоволен, реакционен и для него всегда «все в 
порядке». 

Система это  термин, который не так часто использовался левыми в 
прошлом, потому что если к нему очень хорошо приглядеться, то окажется, 
что одни и те же идеалы являются общими  сразу для ОБОИХ, лишь с той 
разницей что фальшивые "революционеры" спешат больше, чем 
представители истеблишмента типа Кеннеди.  Мы используем термин 
'Система' вместо слова 'правительство', то, что сегодня контролирует 
Америку и весь Запад это не правительства, это - безликая тирания, 
филиалы единой чудовищной СИСТЕМЫ. Когда мы говорим о тысячах 
взаимозаменяемых, расходных частей отчужденной, жестокой бюрократии, 
мы говорим о Системе. От полиции до бюрократов в социальной сфере,  
вплоть до городских, местных, государственных и национальных 
назначенцев и до так называемых "выборных должностных лиц"; от 
тюремной администрации до вооруженных сил; те, кто представляет 
Систему или находится на службе Системы, непосредственно фактически 
ЯВЛЯЕТСЯ Системой. И в верхах и в низах она отличается самонадеянным 
стремлением поглубже впиться в тело нации, как паразит, которым она 
собственно и является; стремлением избежать всей реальной 
ответственности и управлять жизнью всех кого только возможно, как будто 
они всего лишь мелкие детали, поскольку «законодатели» Системы всегда 
найдут путь, что бы сделать это «законным». 

Когда мы говорим о 'Большом брате', то используем термин, который 
редко использовался правыми минувших лет, потому что, традиционно, 
правые ассоциировались с "сильным правительственным влиянием" или 
централизованной властью. У правых были свои избитые фразы для 
диалогов, в целом не точных и по этой причине имеющих тенденцию, легко 
попадать под манипуляционное воздействие своих основных противников - 
либералов. Например, тезис правых о "коммунистическом заговоре", 
выглядел все более глупым, по мере того как шли годы. Мы в Движении 
знаем, что по большей части все то, что о нем говорили, является правдой 
для КАПИТАЛИСТИЧЕСКОГО заговора, для которого коммунистический 
сегмент является всего лишь бедным родственником. Когда мы используем 
термин Большой брат, мы подразумеваем, прежде всего, Заговор вообще (а 
нет никаких сомнений, что работает заговор). Мы не заводим пластинку на 
тему «жиды, жиды, жиды», но этот заговор фактически невозможен без 
еврейского участия и контроля. Мы признаем, что имеется весьма 
непропорциональная доля евреев в Истеблишменте, Системе и в Большом 
брате, которую нельзя оправдать их общим процентом от всего населения. 
Но Большой брат это неистощимый источник, из которого выделяются все 
более вредные социальные, культурные и экономические яды. Это - 
чужеродное мировоззрение, которое теперь проникает во все, что 
потребляет общественность. У всего должен быть штамп «одобрено» от 



Большого брата до того, как это будет продаваться, издаваться и считаться 
правдой. Это выходит далеко за рамки простого либерализма. Это содержит 
в большей мере то, что ДВИГАЕТ любую идеологию или мировоззрение, 
когда-либо навязанную несознательным или упрямым народным массам. Ни 
один из ее принципов или программ не работает на практике. Но не в этом 
суть. Силы и ресурсы Истеблишмента и Системы давно уже используются, 
чтобы ЗАКРЕПИТЬ диктат защитников Большого брата с их заявленной 
целью полной интеграции и всего, что под этим подразумевается. 

Тем не менее, мы подписываемся под старой пословицей – «чтобы 
уничтожить «-изм» нужно убить «-истов»  ». Общее правило состоит в том, 
что в этом ультрабольном обществе представители эксклюзивного 
меньшинства, представляющие Истеблишмент, Систему и Большого Брата 
имеют много общих черт. Самым основным из них является трусость. И а 
трусость ведет к репрессиям. Поскольку мы уже сказали, что ни один из них 
не примет ответственность на себя за что-либо. Их защитой является 
бесконечный бюрократизм. Оружие их наступления - экономическая система 
(не считая прессу, судий и полицию). Они скрываются за "законом". Они это 
"бюрократический аппарат". Они - правящий класс. Если мы будем играть по 
их правилам, а мы должны, то один из них будет равен всем остальным, 
настоль же виновным насколько следующий. Участвовать в заговоре против 
Белых - преступление, которое должно быть наказано смертью. А 
Революционный Суд не предусматривает апелляций.  

Примечания. 

1. Джеймс Мэйсон  (родился в 1952 г.) - американский НС публицист. В 
Движении с 14 лет,  начинал свою политическую борьбу еще в 
Американской Нацистской Партии Джорджа Линкольна Рокуэлла. В 1980х 
гг. выпускал информационный бюллетень Siege (Осада), в котором 
пропагандировал вооруженную борьбу и действия в автономных группах, 
как альтернативу политической борьбе и партиям с иерархической 
структурой. В 1992 году по мотивам этого информационного бюллетеня 
была издана книга Siege, которая быстро приобрела культовый статус 
среди Белых радикалов в США.     

2. Истеблишмент (от англ. Establishment) - слои общества, имеющие 
привилегированное положение и являющиеся опорой общественного 
строя.  

 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D0%B3%D0%BB%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA


NSLF: Национал-социалистический 
Освободительный Фронт 

Мы больше не будем следовать стратегии завоевания масс, но вместо 
этого будем взращивать тех, кто уже предан НС Мировоззрению. Мы 

ограничили себя только лучшими людьми Движения. Мы отрицаем 
мелкобуржуазные, бюрократические пунктики и развиваем идею, что цель 

оправдывает средства. Все, что работает – хорошо! 
 
 

Джозеф Томмаси был основателем и лидером Национал-социалистического 
Освободительного Фронта (NSLF). Он был окружным лидером Национал-
социалистической Белой Народной партии на западном побережье, но порвал с 
Матом Коелом и ушел из NSWPP в конце 1973. Вначале 1970-х Томмаси 
окончательно разочаровался в возможности создания успешной легальной НС 
партии и создал NSLF, по образцу левых террористических групп таких как 
«Везермены» , целью которого была вооружённая борьба. Активисты NSLF 
отказались от ношения НС униформы и больше напоминали волосатых хиппи. 
Впрочем, эти хиппи своими акциями прямого действия вскоре довели левых, 
черных и либералов до состояния тотальной паники. К сожалению, планам 
Джозефа Томмаси не суждено был сбыться, он был убит во время разборки с 
членами NSWPP в Лос-Анджелесе 15 августа 1975. Предлагаем вашему вниманию 
программную статью Национал-социалистического Освободительного Фронта 
(NSLF). 

СТРАТЕГИЯ ДЛЯ РЕВОЛЮЦИИ. 
 

2-ого марта 1974 года, сорок три НС 
революционера встретились в Эль 
Монте, Калифорния. На встрече НС 
заявил о недостаточной вере в 
проигрышную стратегию создания 
массового движения. НС отрицает 
массовую стратегию и принимает 
революционную концепцию 
партизанского подполья. Больше 
мы не будем думать о получении 
политической власти через 
завоевание электората; но вместо 
этого, посвятим себя нанесению 
вреда Врагу путем насилия. 

Мы создадим вооружённую борьбу. 
Мы больше не будем следовать 



стратегии завоевания масс, но вместо этого будем взращивать тех, кто уже 
предан НС Мировоззрению. Мы ограничили себя только лучшими людьми 
Движения. Мы отрицаем мелкобуржуазные, бюрократические пунктики и 
развиваем идею, что цель оправдывает средства. Все, что работает – 
хорошо! 

Мы признаем, что женщины играли роль авангарда в большинстве 
революционных движений и привлекаем их к каждому аспекту деятельности 
NSLF. Мы признаем факт, что массы Белых никогда не сплотятся вокруг 
радикальной политики. Белые люди больше не могут даже понять кто их 
врага, так, как же сторонники Движения могли думать, что массы когда-либо 
смогут принять участие в революции? Белые массы не знают своих врагов, 
им все равно и у них нет мужества отказаться от своих буржуазных личных 
проблемок. 

Мы рассматриваем 
вооружённую борьбу как 
единственные эффективные 
средства принуждения к 
политическим изменениям. Белый 
человек проиграл! Мы находимся в 
оккупации на нашей собственной 
земле, мы теперь должны развить 
целиком иной взгляд на 
революцию. Мы должны построить 
подполье. Мы создаем 
эффективную, мощную Национал-

социалистическую 
Революционную Армию. Мы уже 
начали вооруженные атаки на 
Врага. Нападений будет еще 
больше, кем бы ни был Враг – 

правым реакционером (!), Системой или коммунистом. Проводится 
национал-социалистическое идеологическое и политическое образование, 
дополнительное обучение партизанской войне, работе с взрывчатыми 
веществами, огнестрельным оружием и боевыми газами, наряду с 
обращением с электронными коммуникациями и электронными методами 
наблюдения. Проходят курсы по скорой помощи, уходу от полиции, методам 
выживания военнопленных в тюрьме . 

NSLF разделен на боевые ячейки. Боевая ячейка состоит из трех 
борцов за свободу и лидера ячейки. Никто из бойцов ячейки не знает, кто 
составляет другую боевую единицу. Участник боевой ячейки NSLF готовится 
как эффективный партизан, посвятивший себя уничтожению Врага, 
независимо от того, кем может быть тот враг. У него нет никакой униформы. 
Он мог быть волосатым бородачом, сидящим рядом с тобой на автобусе, 



или гладко выбритым продавцом в магазине. Он мог быть кем угодно и где 
угодно. 

У NSLF есть лучшие элементы, собранные за прошедшие двадцать 
лет НС деятельности в Соединенных Штатах. Мы собрали опытных 
экспертов по коммуникациям, военных экспертов по огнестрельному 
оружию, наряду с лучшими борцами за свободу. Каждый участник понимает 
новую концепцию, новую стратегию и тактику, необходимую, чтобы 
произвести политические изменения. Не желая играть в игры с бюрократами 
от Движения или связываться с плешивыми идиотами, у которых нет 
никакого понятия о реальности, NSLF несомненно создаст авангард бойцов 
Национал-социалистической революции! 

ЭКОФАШИЗМ 
Экофашизм или экототалитаризм - форма тоталитарного режима, 
который ставит своей целью сохранение окружающей среды. Угроза, 
которую представляет современная цивилизация, столь велика, что 
некоторые радикальные экологические активисты считают, что возможно 
пожертвовать политической свободой и отказаться от комфортного 
существования во имя спасения Жизни на Земле…….. 

Экофашисты (термин финского политолога Д.П.Русса) 
проповедуют полный отказ от современных технологий и сокращение 
населения Земли ради спасения планеты от опасностей, которые ей 



угрожают: перенаселение и загрязнение. Идет речь о радикальном 
варианте » глубинной экологии » в сочетании с примитивизмом. Считается, 
что экофашизм не имеет непосредственных связей с историческим 
фашизмом (Национал-социализм и т.д.), тем не менее стоит отметить, что 
экологические программы широко внедрялись в Третьем Рейхе, а 
вивисекция была и вовсе запрещена законом о защите животных от 
11/24/1933, подписанным непосредственно фюрером. 

Основными инструментами для достижения своих целей 
экофашисты считают сокращение населения, и переход оставшегося 
человечества к использованию архаичных технологий (простое сельское 
хозяйство, охота, индивидуальное производство). Ими разработаны способы 
регулирования рождаемости для того, чтобы вызвать угрожающего 
окружающей среде перенаселения. Наиболее радикальные экофашисты 
являются сторонниками улучшения генетики человеческого населения, 
путем широкого внедрения евгеники. 

Гуру экофашизма считается финский публицист Пентти Линкола. 

Пентии Линкола родился 7 декабря 1932 года в Хельсинки. В 
колледже он стал натуралистом, а свою первую книгу написал в 23 года. Но 
через пятнадцать лет он разочаровался в возможности спасти планету 
нелепой деятельностью в духе Гринпис и пришел к выводу, что только 
радикальные меры спасут мир от гибели и человечество от 

самоуничтожения. 

Вот что пишет сам Пентти 
Линкола:«Фундаментальная, 

губительная ошибка состоит в том, 
чтобы построить политическую 
систему, основанную на свободном 
волеизъявлении. Современное общество 
и жизнь в нем организованы на основе 
того, чего хочет человек, а не на том, 
что хорошо для него или для нее… Так 
же, как у только одного из 100 000 
имеется талант быть инженером или 
акробатом, лишь немногие 
действительно способные к управлению 
делами нации или человечества в 
целом… В это время и этой части мира 
мы бездумно вцепились в демократию и 

парламентскую систему, и это пр том, что они являются самыми 
бессмысленными и отчаянными экспериментами в истории 
человечества… В демократических странах уничтожение природы и 



сумма экологических катастроф достигли максимума… Наша 
единственная надежда состоит в сильном централизованном 
правительстве и бескомпромиссном контроле за отдельным 
гражданином.» «Нам нужно извлечь уроки из истории революционных 
движений — национал-социалистов, финских сталинистов, из многих 
этапов русской революции, методам Красных Бригад — и забыть про 
нашу самовлюбленность.»  

«Если можно сохранить и уменьшить существующее количество 
населения Земли только посредством контроля над рождаемостью, 
то:  

- Рождение детей должен лицензироваться. Что бы увеличить 
качество населения, генетически или социально неполноценным 
будет отказано в воспроизводстве потомства, так, чтобы 
несколько лицензии на деторождения выдавались только 
качественным семьям.  

- Производство энергии 
должно быть 
значительно уменьшено. 
Электричество 
позволено применять 
только для наиболее 
важного освещения и 
коммуникаций.  

- Пища: Охоту следует 
сделать более 
эффективной. Рацион 
питания будет 
включать крыс и 
беспозвоночных. 
Сельское хозяйство 
сведено к маленькие 
немеханизированным единицам. Все человеческие фекалии 
используются как удобрение.  

- Транспортное сообщение главным образом осуществляется на 
велосипедах и гребных лодках. Частные автомобили конфискуются. 
Дальние путешествия осуществляются редким массовым 
транспортом. На большинстве дорог будут посажены деревья.  

- Международные отношения: вся массовая иммиграция и большая 
часть импортной и экспортной торговли должны прекратиться. 



Международные путешествия разрешены только для небольших 
чисел дипломатов и корреспондентов.  

- Деловая активность преимущественно прекратится. 
Производство будет вестись только по хорошо 
аргументированным причинам. Вся основании производственная 
мощность принадлежит государству. Будут производиться 
товары с большим сроком службы, и они будут храниться в течение 
нескольких поколений.  

- Наука и обучение: Образование сконцентрируется на практических 
навыках. Всю конкурентную борьбу следует вырвать с корнем. 
Технологические исследования сведутся до крайнего минимума. Но 
каждый ребенок будет знать, как очистить рыбу так, что бы 
остались лишь крупные кости.» 

Сам Линкола ведет образ жизни в 
согласии со своими убеждениями. 
Ловит рыбу, которую продает в 
соседней деревушке, куда ездит 
на телеге или велосипеде. И 
полностью избегает современных 
технологий в повседневной 
жизни. Естественно человек, 
который выступает против 
иммиграции и технологического 
развития, поддерживает 
эвтаназию неполноценных, 
считается «фашистом». Его идеи 
практически неизвестны за 
пределом Финляндии. 

В то время как левые и 
либеральные экологи просто-
напросто боятся сказать людям, 
что размножаться следует лишь 
достойным, и необходимо 
отказаться от глупых 

финтифлюшек, которыми они заполняют свою зачастую бессмысленную 
жизнь, экофашисты предложили свой радикальный путь выхода из 
экологического хаоса. Сегодня их считают эксцентричными мизантропами, 
но завтра лишь их идеи смогут спасти Природу и ее заблудшее творение по 
имени человек от тотального уничтожения. 

 



 

FAQ:ВЕГЕТАРИАНСТВО 

"В то время как мы представляем собой живые могилы убитых 
животных, – как можем мы надеяться на какие-то улучшения 
условий жизни на земле?"  

Лев Толстой 

 
НАШИ ПРЕДКИ ВСЕГДА 
ЕЛИ МЯСО, НЕ ТАК ЛИ? 

Нет! Не так давно, в результате 
многочисленных научных 
исследований, ученые пришли к 
заключению о том, что наши 
предки были вегетарианцами, не 
употреблявшими мяса, за 

исключением периодов 
чрезвычайных кризисов. Только во 
время последнего ледникового 
периода, когда обычная пища, 
состоящая из фруктов, орехов и 
овощей, стала недоступна, 
древним людям пришлось 
питаться мясом животных для 
того, чтобы выжить. К несчастью, 
привычка есть мясо сохранилась, 



и после окончания ледникового 
периода – либо по необходимости 
(как у эскимосов и племен, 
живущих на крайнем севере), 
либо в силу традиций и 
невежества. Однако в истории 
человечества всегда были 
личности и даже целые группы 
людей, осознававшие важность 
чистого питания для здоровья и 
ясности ума, или по причинам 
духовного характера. Эти люди 
были вегетарианцами.  

НО РАЗВЕ МЯСНОЕ ПИТАНИЕ 
НЕ ЕСТЕСТВЕННО ДЛЯ 
ЛЮДЕЙ? 

Пищеварительная система, 
функции органов тела и 
физиология человека и 
плотоядных животных абсолютно 
различны. По признаку питания 
позвоночных животных можно 
разделить на три группы: 
питающиеся мясом, травоядные и 
питающиеся фруктами. Давайте 
внимательно посмотрим на 
каждую из этих групп и 
попытаемся определить, к какой 
из них относится человек.  

ТРАВОЯДНЫЕ ЖИВОТНЫЕ 

Травоядные животные (слон, 
корова, овца, лама и др.) 
питаются травой и другими 
растениями, то есть грубой и 
объемистой пищей. 
Переваривание такого рода пищи 
начинается во рту с помощью 
фермента амилазы, 
содержащегося в слюне. Такая 
пища должна быть хорошо 
пережевана и перемешана с этим 
ферментом, который расщепляет 

ее и делает более усваиваемой. 
По этой причине у травоядных 
животных имеется 24 коренных 
зуба, а движение челюстей 
происходит не только вверх-вниз 
(как у плотоядных животных), но и 
из стороны в сторону. У этих 
животных нет ни когтей, ни острых 
зубов; они пьют, втягивая воду в 
рот, в противоположность всем 
плотоядным животным, которые 
лакают воду языком. Поскольку 
они не едят быстропортящуюся 
пищу (мясо), процесс 
пищеварения может проходить у 
них значительно дольше, чем у 
плотоядных, поэтому их кишечник 
в 10 раз длиннее величины тела. 
Интересно, что мясное питание 
оказывает исключительно 
вредное влияние на этих 
животных. Доктор Уильямс 
Коллинз, из Нью-Иоркского 
Маймондского Медицинского 
Центра, обнаружил у животных, 
питающихся мясом, "почти 
неограниченную способность 
регулировать содержание в 
организме насыщенных жиров и 
холестерина". Если в течение 
длительного времени добавлять 
животный жир в пищу кролика, то 
уже через два месяца стенки его 
кровеносных сосудов засорятся 
жировыми отложениями, вызывая 
тяжелое заболевание, сходное с 
атеросклерозом человека, 
пищеварительная система 
которого также не предназначена 
для переваривания мяса. И как мы 
видим далее, чем больше люди 
едят мясо, тем больше они 
болеют.  

ЖИВОТНЫЕ, ПИТАЮЩИЕСЯ 
ФРУКТАМИ 



В основном, это 
человекообразные обезьяны, т.е. 
животные, наиболее близкие к 
человеку. Их пища 
преимущественно состоит из 
фруктов и орехов. В коже этих 
животных имеются миллионы пор, 
через которые происходит 
выделение пота; у них также есть 
коренные зубы для 
пережевывания пищи; их слюна 
имеет щелочную реакцию и, как у 
травоядных животных она 
содержит амилазу, облегчающую 
переваривание пищи. Их 
кишечник, исключительно 
длинный и извилистый (в 12 раз 
больше длины тела), 
предназначен для переваривания 
фруктов и овощей, но не быстро 
гниющего мяса.  

ЛЮДИ 

По всем рассмотренным выше 
признакам, люди находятся ближе 
всего к животным, питающимся 
фруктами, имеют очень много 
общего с травоядными 
животными, но сильно отличаются 
от хищников. Это будет наглядно 
показано далее в таблице, где 
приводятся особенности строения 
пищеварительной системы, зубов 
и челюстей, а также функций 
организма хищников, травоядных 
животных, животных, питающихся 
фруктами и человека. Как и у 
человекообразных обезьян, 
пищеварительная система 
человека в 12 раз длиннее его 
тела; в нашей коже имеются 
миллионы мельчайших пор для 
испарения влаги, и охлаждения 
тела посредством выделения 
пота; мы пьем воду, втягивая ее 

ртом, как и все вегетарианские 
животные, строение наших зубов 
и челюстей – такое же, как и у них, 
наша слюна имеет щелочную 
реакцию и содержит амилазу, что 
помогает переваривать 
крахмалистую пищу. Люди по 
своей природе не плотоядные 
существа – наша анатомия и 
пищеварительная система 
показывают, что наш организм 
приспособлен к питанию 

фруктами, орехами и овощами.  
Более того, очевидно, что наши 
естественные инстинкты 
противоположны инстинктам 
хищников. Большинство людей 
сами не убивают животных и 
чувствуют отвращение к убийству. 
Вместо того чтобы есть сырое 
мясо, как это делают все 
плотоядные животные, люди 
варят, запекают и жарят его; они 
пытаются приглушить его вкус с 
помощью всевозможных соусов и 



специй. Один ученый объяснил 
это следующим образом: "В 
присутствии запаха мяса у кота 
начинает выделяться слюна, 
однако тот же самый кот никак не 
реагирует на запах фруктов. Если 
бы человек испытывал 
удовольствие, набрасываясь на 
птицу и разрывая зубами ее еще 
теплое тело, высасывая ее кровь, 
то тогда можно было бы 
заключить, что человек по 
природе своей хищник. В 
действительности же, 
слюноотделение вызывает вид 
сочного винограда, и даже не 
будучи голодным, он съест 
фрукты, соблазнившись их 
приятным вкусом".  
Ученые и натуралисты, в том 
числе и Чарльз Дарвин, 
выдвинувший гипотезу эволюции, 
сходятся в том, что древние люди 
были вегетарианцами (питались 
фруктами, овощами и орехами). 
На протяжении истории 
человечества наша анатомия не 
изменилась. Шведский ученый 
фон Линней отметил, что 
"внутреннее и внешнее строение 
человеческого тела в сравнении с 
другими животными показывает, 
что фрукты и сочные овощи 
являются естественной пищей 
человека".  
Таким образом, научные 
исследования подтверждают тот 
факт, что физиология, анатомия и 
инстинктивное поведение 
человека приспособлены к диете, 
состоящей из фруктов, овощей, 
орехов и злаков.  
   
  ИСТОРИЯ 
ВЕГЕТАРИАНСТВА 

Древние исторические документы 
свидетельствуют о том, что 
вегетарианская диета была 
естественной диетой для наших 
предков. Древние греки, египтяне 
и славяне считали фрукты 
основной частью питания. Жрецы 
Древнего Египта никогда не ели 
мяса. Такие великие греческие 
философы как Платон, Сократ и 
Пифагор активно выступали в 
защиту вегетарианства. 
Вегетарианство было 
распространено среди 
величайших цивилизаций 
индейцев Инков. В Индии Будда 
заповедовал своим ученикам не 
есть мяса. Даосы Древнего Китая 
были вегетарианцами; многие 
язычники и пантеисты также 
являются вегетарианцами.  
Древние индусы всегда 
запрещали есть мясо; священная 
книга ислама, Коран, запрещала 
есть "мертвых животных, кровь и 
мясо". Один из первых халифов 
после Мухаммеда, его племянник, 
советовал более продвинутым 
ученикам: "Не делайте свои 
желудки могилами для животных".  
Таким образом, мы видим, что на 
протяжении истории человечества 
многие мудрые и разумные люди 
строго придерживались 
вегетарианской диеты и 
заповедовали другим поступать 
так же.  

КАКИМ ОПАСНОСТЯМ 
ПОДВЕРГАЮТСЯ ЛЮДИ, 
УПОТРЕБЛЯЯ В ПИЩУ 
МЯСО? 

Эскимосы, диета которых состоит 
преимущественно из мяса и жира, 



живут в среднем около 27,5 лет. 
Средняя продолжительность 
жизни киргизов, употребляющих в 
пищу преимущественно мясо, 
составляет около 40 лет. В 
противоположность этому, как 
показали исследования, 
проведенные среди таких 
вегетарианских племен, как Хунзы 
в Пакистане, Отоми Трайб в 
Мексике и среди коренного 
населения Юго-запада Америки, 
вегетарианцы отличаются 
прекрасным здоровьем, 
выносливостью и долголетием. 
Среди них совсем не единичным 
случаем является такой, когда 
люди сохраняют здоровье, 
физическую и умственную 
активность в возрасте 110 лет и 
более. Мировая статистика 
здравоохранения показывает, что 
в странах, где уровень 
употребления мяса наиболее 
высокий, отмечается наивысший 
показатель заболеваемости раком 
и болезнями сердца. И наоборот, 
в вегетарианских странах уровень 
этих заболеваний наиболее низок.  
   

ПОЧЕМУ МЯСОЕДЫ ЧАЩЕ 
БОЛЕЮТ И РАНЬШЕ 
УМИРАЮТ? 
 
ОТРАВЛЕНИЕ 
Непосредственно перед 
убийством, а также во время 
агонии, биохимия 
охваченного ужасом 
животного претерпевает 
существенные изменения. 
Токсичные биопродукты 
распространяются по всему 

телу. Таким образом 
происходит болевое 
отравление трупа. Наше 
тело становится больным во 
время сильного гнева или 
страха; животные не 
меньше, чем люди 
подвержены этим эмоциям, 
и биохимический состав их 
тела значительно 
изменяется в экстремальных 
ситуациях. Значительное 
повышается содержание 
адреналина, а также 
содержание гормонов в 
крови уже в то время как 
животное видит смерть 
своих сородичей и 
предпринимает 
безуспешные попытки 
освободиться и сохранить 
свою жизнь. Это 
повышенное содержание 
гормонов сохраняется в 
мясе и позже становится 
причиной отравления тканей 
человеческого тела. В 
соответствии с данными 
американского Института 
Питания, "мясо внезапно 
убитых животных насыщено 
ядовитой кровью и другими 
вредными биопродуктами". 
В то время  как,  согласно  
Британской  Энциклопедии, 
"содержание белка в орехах, 
стручковых овощах (фасоль, 
горох и т.д.), злаках и 
молочных продуктах выше, 



чем в мясе и достигает 56 
%".  
 

 
 
 
 
 
РАК 

Недавние исследования, 
проведенные среди 50000 
вегетарианцев (Адвентистов 
Седьмого Дня), дали 
поразительные результаты. 
Обследования ясно показали, что 
уровень заболеваемости раком 
среди этой группы людей в 
несколько раз ниже, чем в 
среднем по стране. Мормоны 
употребляют в пищу очень мало 
мяса.  
Почему же мясоедение 
увеличивает риск онкологических 
заболеваний? Одной из причин 
этого может быть то, что мясо 
убитого животного спустя 
несколько дней после его смерти 
приобретает серо-зеленый 
болезненный цвет. Мясная 
промышленность старается 

тщательно скрыть эту перемену 
цвета, добавляя в мясо нитраты, 
нитриты и другие консервирующие 
вещества. Эти вещества 
сохраняют ярко-красный цвет 
мяса, однако в последние годы 
большая часть этих веществ 
признана канцерогенными 
(вызывающими или 
способствующими развитию 
онкологических заболеваний).  
Доктор Уильям Лиджинский, 
специалист в области 
онкологических заболеваний из 
Национальной Лаборатории в 
Тенесси, однажды сказал: "Я 
никогда не кормлю своего кота 
продуктами, содержащими 
нитраты".  
Британские и американские 
ученые, занимающиеся изучением 
кишечных бактерий, обнаружили, 
что существует большое различие 
в бактериальной флоре 
кишечника у вегетарианцев и 
мясоедов. Бактерии, 
содержащиеся в кишечнике 
мясоедов в присутствии 
пищеварительных соков, 
продуцируют химические 
вещества, способствующие 
возникновению онкологических 
заболеваний. Это может 
рассматриваться как причина того, 
что рак кишечника значительно 
сильнее распространен в странах 
Северной Америки и Западной 
Европы, по сравнению с 
вегетарианскими странами, 
такими как Индия. В США, 
например рак кишечника по 
распространенности занимает 2-е 
место (после рака легких), а в 
Шотландии, где в пищу 
употребляют примерно на 20 % 
больше мяса, чем в Англии, 



распространенность рака 
кишечника одна из самых 
больших в мире.  

 
 
ХИМИЧЕСКАЯ ДИЕТА 

Мясоедение часто называют 
"заключительным звеном в цепи 
питания". В природе существует 
длинная цепь питания: деревья 
"едят" солнечный свет, воздух и 
воду; травоядные животные едят 
траву и деревья; хищные 
животные едят травоядных. 
Сейчас, однако, в эту цепь 
питания, во все ее звенья, 
добавились ядовитые химикаты 
(удобрения и пестициды). Эти 
ядовитые химикаты попадают в 
тело животных, питающихся 
растениями. Например, поля 
опрыскивают инсектицидом ДДТ 
(очень сильный яд), который, как 
категорически утверждают 
ученые, вызывает рак, бесплодие 
и серьезные заболевания печени. 
ДДТ и пестициды, подобные ему, 
попадают в тело животных (и рыб) 
и накапливаются там, так как, 
почти все ядохимикаты, 
съеденные животными, остаются 
в их телах навсегда. Таким 
образом, коровы едят траву, сено 
и вместе с ними, содержащиеся 
там пестициды. И когда вы едите 
их мясо, вы переполняете свой 
организм концентрированным ДДТ 
и другими химикатами, которые 
накапливались в мясе на 
протяжении всей жизни 
животного. Занимая конечное 
звено в цепи питания, люди 
становятся конечными 
накопителями и потребителями 

высочайших концентрация 
ядовитых пестицидов. Является 
доказанным фактом то, что мясо 
содержит ДДТ в 13 раз больше, 
чем овощи. Государственный 
Университет в Айове провел 
исследования, которые показали, 
что большая часть ДДТ поступает 
в человеческое тело вместе с 
мясом.  
Однако этим перечень ядовитых 
химических веществ, 
содержащихся в мясе, не 
ограничивается. В мясе животных 
содержатся и многие другие 
химикаты, которые специально 
добавляют в пищу животным для 
того, чтобы ускорить их рост, 
накопление жира, улучшить цвет 
их мяса и т.п. С целью 
производства большего 
количества мяса, животных 
перекармливают, вводят им в 
кровь гормоны, ускоряющие рост, 
дают им стимуляторы аппетита, 
антибиотики, успокаивающие 
средства и питательные 
микстуры. (В нашей стране к 
этому перечню можно добавить 
еще и печально известный БВК, 
производство и применение 
которого запрещено в 
Соединенных Штатах. 
(Примечание переводчика))  
Нью-Йорк Таймс сообщает: "Но 
еще большую потенциальную 
опасность для здоровья 
потребителей представляет 
скрытое заражение такими 
бактериями, как сальмонелла; 
остатки пестицидов, нитратов, 
нитритов, гормонов, антибиотиков 
и других химикатов" (18 июля 1971 
г.). Многие из них (этих химикатов) 
относятся к канцерогенам. 
Является фактом то, что многие 



животные умирают от всех этих 
химикатов и медикаментов, не 
достигнув положенного возраста.  
С тех пор, как фермеры начали 
создавать скотофабрики, многие 
животные прожили жизнь 
неподвижно, в темных стойлах, ни 
разу не увидев дневного света. 
Кульминацией в этом круговороте 
страданий является жестокое и 
отвратительное убийство. 
Аналогичным образом содержатся 
и куры на крупных птицефабриках.  
Согласно заметке в Чикаго 
Трибьюн, птицы несут яйца прямо 
на пол; их стимулируют 
медикаментами, в результате чего 
они обжираются в своих тесных 
клетках, где находятся почти без 
движения, в духоте. По мере того, 
как они растут и набирают вес, их 
переводят на этаж ниже и, когда 
они достигают последнего этажа, 
их убивают. Такая 
противоестественная практика не 
только приводит к химическому 
дисбалансу в теле птиц и 
разрушает их природные 
инстинкты, но, что еще хуже, 
вызывает рост злокачественных 
опухолей и множество других 
уродливых заболеваний среди 
людей, которые питаются их 
мясом.  

БОЛЕЗНИ ЖИВОТНЫХ 

Другая опасность, 
подстерегающая мясоедов, 
заключается в том, что животные 
часто страдают инфекционными 
заболеваниями, и это 
недостаточно контролируется или 
просто игнорируется 
производителями мяса или 
санитарными инспекторами. 

Нередки случаи, когда животное, 
страдавшее от рака какой-то части 
тела, все равно идет на бойню, 
где зараженную часть отрезают, а 
остальное идет на мясо. Или, что 
еще хуже, мясо зараженного 
раком животного перемалывается 
в фарш, который продают затем 
под названием "хот догов" или под 
другими ярлыками. Только на 
территории Америки с ее 
громадной армией санитарных 
инспекторов, было продано на 
мясо 25000 коров с явными 
признаками рака! И это 
происходит в то время, когда 
ученые установили, что если рыба 
проглотит кусочек печени 
больного животного, она сама 
заболеет раком. Знаменитый 
врач-диетолог, д-р Дж. X. Кэллог, 
вегетарианец, однажды сказал 
перед обедом: "Как замечательно 
есть пищу, о которой мы не можем 
сказать, что она погибла по нашей 
вине".  

БОЛЕЗНИ СЕРДЦА 

Возможно, что наиболее 
неоспоримым аргументом в 
пользу вегетарианской диеты 
является не вызывающая никаких 
сомнений, подтвержденная 
многочисленными 
исследованиями, связь между 
мясоедением и сердечными 
заболеваниями. В Америке 
(занимающей первое место по 
уровню потребления мяса) один 
человек из двух умирает от 
болезней сердца или нарушений 
кровяного давления, в то время 
как в странах с низким уровнем 
потребления мяса эти болезни 
неизвестны. Журнал 



Американской Медицинской 
Ассоциации еще в 1961 году 
опубликовал сообщение о том, 
что "при помощи вегетарианской 
диеты можно предотвратить 90-97 
% сердечных заболеваний 
(тромбофлебиты и закупорка 
коронарных сосудов)".  
Что же делает мясо столь 
опасным для кровеносной 
системы человека? Животные 
жиры, такие, как холестерин, 
очень плохо выводятся из 
организма человека. Эти жиры 
откладываются на стенках 
кровеносных сосудов. С годами 
отверстия сосудов становятся все 
уже и уже, и все меньше крови 
способны они пропустить через 
себя. Это называется 
атеросклерозом. Сердце в этом 
случае страшно перегружается, 
так как для перекачивания одного 
и того же количества крови 
требуется намного больше 
усилий. В результате – высокое 
кровяное давление, инфаркт и 
сердечные приступы. Не так давно 
ученые Гарвардского 
университета обнаружили, что 
нарушения кровяного давления 
среди группы обследуемых 
вегетарианцев встречаются 
значительно реже, чем среди 
аналогичной группы 
невегетарианцев. Во время 
корейской войны было проведено 
вскрытие трупов 200 
американских и 200 корейских 
солдат в возрасте около 20 лет. 
Почти 80 % американских солдат 
имели отложения на стенках 
артерий, образовавшихся в 
результате употребления мяса. 
Корейские солдаты имели 
абсолютно чистые артерии. В 

основном они были 
вегетарианцами.  
В Америке сердечные 
заболевания приняли характер 
эпидемии. Они являются "убийцей 
номер один". Все больше и 
больше врачей (включая 
Американскую Ассоциацию по 
исследованию сердца) 
предписывают своим пациентам 
отказ от мясной пищи или резкое 
сокращение употребления мяса. 
Сейчас ученые признали, что 
вегетарианская диета способна 
значительно понизить содержание 
холестерина в крови. Доктор У. Д. 
Реджистер, заведующий отделом 
питания Калифорнийского 
университета, описывает 
эксперименты, во время которых 
диета, богатая бобами и горохом, 
приводила к снижению 
содержания холестерина, 
несмотря на то, что лица, 
подвергавшиеся эксперименту, 
продолжали употреблять 
значительное количество 
сливочного масла.  

ГНИЕНИЕ 

Сразу же после смерти животного 
белковые вещества в его теле 
начинают свертываться, 
начинается процесс 
саморазрушения энзимов. Этот 
процесс нарушения белковых 
веществ сильно отличается от 
аналогичного процесса, например, 
от медленного гниения 
древесины. Непосредственно 
после смерти животных начинает 
формироваться разлагающаяся 
субстанция, которая содержится в 
мясе животных и рыб, а также в 
яйцах. Эти продукты имеют общее 



свойство – максимально быстрое 
разложение и гниение. Через 
некоторое время после убоя 
животных помещают в 
холодильники на "хранение", 
затем перевозят в мясные 
магазины, продают, после чего 
мясо попадает домой к 
покупателю, хранится в 
холодильнике до тех пор, пока из 
него не приготовляется пища; но 
может ли покупатель представить 
себе, из какого мяса (на какой 
стадии гниения) состоит его обед?  
Мясо очень медленно проходит 
через пищеварительную систему 
человека, которая, как мы уже 
видели, не предназначена для его 
переваривания. Для того чтобы 
мясо полностью переварилось, а 

непереваренные остатки вышли 
из организма, требуется около 5 
дней. (Тот же процесс для 
вегетарианской пищи занимает 
только полтора-два дня.) В 
продолжении всего этого времени 
продукты гниения мяса, 
вызывающие различные 
заболевания, постоянно 
контактируют с органами 
пищеварения. Привычка к мясной 
пище, да еще в состоянии, 

которое характеризуется 
разложением с выделением 

ядовитых веществ в кишечник, 
приводит к отравлению и 
преждевременному износу всего 
организма в целом и желудочно-
кишечного тракта в частности.  
Сырое мясо, которое находится в 
состоянии гниения, может 
испачкать руки повара и все вещи, 
с которыми оно контактирует. 
Британские инспектора 
общественного здоровья после 
вспышки пищевых отравлений, 
источником которых являлись 
скотобойни, предупреждали 
домохозяек, что "брать руками 
сырое мясо, с точки зрения 
гигиены, равносильно тому, чтобы 
брать в руки коровий навоз". 
Часто ядовитые бактерии гниения 
не разрушаются даже во время 
приготовления мяса, особенно 
если его недоваривают или 
недожаривают. Все это 
представляет серьезную угрозу 
инфекционных заболеваний.  



БОЛЕЗНИ ПОЧЕК, ПОДАГРА, 
АРТРИТЫ 

Среди наиболее вредных ядов и 
шлаков, которыми мясоеды 
загрязняют все свое тело, 
является мочевая кислота и 
другие азотистые соединения. 
Например, в одном фунте 
бифштекса содержится 14 
граммов мочевой кислоты. 
Американские врачи, 
исследовавшие деятельность 
почек мясоедов и вегетарианцев, 
обнаружили, что для того, чтобы 
очистить организм мясоедов от 
азотистых соединений, 
содержащихся в мясе, их почки 
должны выполнять работу в 3 
раза большую, чем почки 
вегетарианцев. Пока люди 
молоды, они обычно не замечают 
этой чрезмерной нагрузки, но с 
годами, когда организм стареет, 
проявляются различные 
заболевания почек.  
Когда почки не могут уже больше 
справляться с очищением 
организма мясоедов, неудаленная 
мочевая кислота 
распространяется по всему телу. 
Чаще всего она абсорбируется 
мускулами и со временем 
кристаллизуется там. Когда такое 
отложение мочевой кислоты 
происходит в суставах, возникают 

болевые ощущения подагры, 
артриты и ревматизм. Когда же 
мочевая кислота накапливается в 
нервных сплетениях, результатом 
бывают невриты и ишиас. Сейчас 
многие врачи предписывают 
своим пациентам, страдающим 
этими заболеваниями, полностью 
отказаться от мяса или, по 
крайней мере, резко ограничить 
его употребление.  

ПОЛНОЕ ОЧИЩЕНИЕ 

Поскольку наша пищеварительная 
система не предназначена для 
мясной пищи, затруднения, 
связанные с ее полным 
очищением, являются 
естественным печальным 
последствием мясоедения. В 
основном, мясо причиняет так 
много вреда потому, что оно 
слишком медленно проходит 
через пищеварительный тракт (в 4 
раза медленнее, чем молочные и 
вегетарианские продукты), в 
результате чего возникает 
хронический запор – всеобщее 
заболевание нашего общества.  
Многие последние исследования 
окончательно доказали, что 
здоровое очищение кишечника 
возможно только при правильной 
вегетарианской диете.  
Овощи, злаки и фрукты в 



противоположность мясу не 
только не препятствуют очищению 
организма) но наоборот – 
способствуют этому. 
Вегетарианская пища содержит 
большое количество клетчатки, 
которая способствует нормальной 
работе кишечника. Согласно 
последним исследованиям, 
натуральные растительные 
волокна являются единственным 
средством для предупреждения 
аппендицита, дивертикулита, рака 
ободной кишки, болезни сердца и 
избыточного веса.  

 
ЗДОРОВЬЕ 
ВЕГЕТАРИАНЦЕВ 
ЗНАЧИТЕЛЬНО ЛУЧШЕ, 
ЧЕМ У ЛЮДЕЙ, 
УПОТРЕБЛЯЮЩИХ МЯСО 

Как мы уже убедились, мясо не 
является естественной или более 
здоровой пищей для людей. 
Конечно, мы можем выжить на 
мясной диете, но при этом 
организм человека 
преждевременно изнашивается, и 
возникают многие заболевания. 
"Газовый двигатель может 
работать на керосине, но он будет 
часто засоряться, быстрее 
изнашивается и сломается 
раньше, чем, если бы он работал 
на газе". Наше тело это, конечно, 
не машина, а сложное и 
удивительное творение, которое 
служит нам на протяжении всей 
нашей жизни. Поэтому у нас есть 
причина давать ему наиболее 
подходящую и естественную 
пищу, которая состоит из фруктов, 
злаков, орехов, стручковых, 

овощей и молочных продуктов.  
Поэтому не удивительно, что 
бесчисленные исследования 
подтверждают, что здоровье у 
вегетарианцев значительно 
лучше, чем у тех, кто ест мясо.  
Во время военных экономических 
кризисов, когда люди были 
вынуждены придерживаться 
вегетарианской диеты, их 
здоровье резко улучшалось. В 
Дании во время Первой Мировой 
войны возникла угроза резкого 
недостатка продуктов, вызванная 
британской блокадой. Датское 
правительство обратилось к 
директору Национального 
вегетарианского общества с 
просьбой составить программу 
рациона питания. На протяжении 
всей блокады датчане были 
вынуждены жить на злаковых, 
овощах, фруктах и молочных 
продуктах. За один год такой 
диеты смертность понизилась на 
17%. Когда жители Норвегии 
стали вегетарианцами из-за 
недостатка продуктов во время 
Первой Мировой войны, среди них 
сразу сократилась смертность от 
болезней кровеносной системы. 
Когда после войны жители Дании 
и Норвегии вернулись к мясной 
диете, их смертность и 
распространение сердечных 
болезней поднялась до 
предвоенного уровня.  
Племя Хунзов в Северной Индии 
и Пакистане приобрело 
международную известность 
благодаря долгой жизни и 
отсутствию болезней. Удивленные 
ученые из многих стран 
приезжали в их поселения с 
целью раскрыть секрет народа, 
которому неизвестны болезни, а 



продолжительность жизни часто 
достигает 115 лет и более. Их 
диета в основном состоит из 
цельного зерна, свежих фруктов и 
козьего молока. Как писал сэр Роб 
Мак-Гаррисон, британский 
генерал и врач, который долгое 
время работал с Хунзами: "Я 
никогда не видел случаев 
аппендицита, колита или рака".  
Недавно группа врачей и ученых 
из Гарварда посетила удаленный 
поселок в горах Эквадора с 
населением 400 человек. Они 
были поражены тем, что многие 
коренные жители достигли 
необыкновенно преклонного 
возраста. Одному человеку 
исполнился 121 год, а нескольким 
– более ста. Ученые провели 
обследование жителей в возрасте 
75 лет; из них только у двоих 

обнаружились признаки 
сердечных заболеваний! 
Поселение было полностью 
вегетарианским. Врачи назвали 
свое открытие 
"экстраординарным" и сказали, 

что "подобное обследование этой 
же возрастной группы, 
проведенное среди жителей 
Соединенных Штатов показало 
наличие сердечных заболеваний в 
95% случаев". Как утверждает 
статистика, вегетарианцы в 
Соединенных Штатах более 
худощавы и здоровы. Свыше 50% 
американцев имеют избыточный 
вес, в то время как вес 
вегетарианцев на 20 фунтов 
меньше, чем вес мясоедов. 
Американский Национальный 
Институт Здоровья, недавно 
провел исследования среди 50000 
вегетарианцев, в результате 
которых выяснилось, что 
вегетарианцы живут дольше и 
гораздо меньше подвержены 
сердечным и онкологическим 
заболеваниям по сравнению с 
американцами, употребляющими 
мясо.  
В Англии вегетарианцы платят за 
страхование жизни намного 
меньше, чем мясоеды, потому, что 
они значительно реже болеют 
сердечными заболеваниями и, 
соответственно, уменьшают риск 
страховой компании. 
Вегетарианские рестораны также 
платят страховой полиции меньше 
денег за пищевые отравления, так 
как, их посетители страдают от 
пищевых отравлений гораздо 
реже, чем в ресторанах, 
торгующих мясом. <;BR>Врачи 
Гарвардского университета 
показали, что вегетарианская 
диета уменьшает случаи 
заболевания простудой и 
аллергией. Таким образом, 
имеются очень многие научные 
исследования и свидетельства 
против употребления в пищу мяса, 



которое губительно действует на 
организм человека, в то время как 
хорошо сбалансированная диета, 
гармонирующая с законами 
природы, поможет нам сохранить 
наше тело здоровым и 
подвижным.  

ВЕГЕТАРИАНЦЫ ФИЗИЧЕСКИ 
СИЛЬНЕЕ, ЧЕМ ЛЮДИ, 
УПОТРЕБЛЯЮЩИЕ МЯСО 

Одно из величайших заблуждений 
относительно вегетарианской 
диеты состоит в том, что 
вегетарианцы слабы физически, 
бледны и болезненны. Ничего не 
может быть настолько далеко от 
истины. Многочисленные 
исследования и факты 
свидетельствуют о том, что 
вегетарианцы более сильные, 
ловкие и более выносливые, чем 
люди, употребляющие мясо.  
Д-р X. Шоутенед в Бельгийском 
университете провел 
исследования с целью выяснить 
уровень выносливости, силы и 
быстроты реакции среди 
вегетарианцев и мясоедов. В 
результате выяснилось, что 
вегетарианцы имеют 
превосходство по всем трем 
показателям.  
Д-р Ирвинг Фишер в 1906 и 1907 
гг. провел в Йельском 
университете тесты на 
выносливость. Исследования 
проводились среди атлетов, 
инструкторов, докторов и 
медицинских сестер Йелейского 
университета. Результаты этих 
исследований были для многих 
сюрпризом, так как они показали, 
что вегетарианцы примерно в 2 
раза более выносливы, чем 

мясоеды. Аналогичные 
исследования, проведенные Дж. 
X. Кэллогом в военном речном 
санатории в Мичигане, дали такие 
же результаты.  
В Брюссельском университете д-
ми Дж. Лотейка и В. Кипани 
проводились исследования с 
целью проверить результаты 
опытов д-ра Фишера. 
Вегетарианцы выдерживали 
испытания на выносливость в 2-3 
раза дольше, чем мясоеды, и 
после испытания они затрачивали 
на восстановление сил 1/5 часть 
времени, затрачиваемого для той 
же цели мясоедами.  
Эти неожиданные результаты 
доказали, что вегетарианская 
диета является превосходной для 
развития физической силы, 
выносливости и эффективности. 
Самые сильные и долго живущие 
животные это вегетарианцы. 
Лошадь, олень, буйвол и слон – 
все эти животные имеют большое, 
сильное тело; они выносливы и 
неутомимы, их колоссальная сила 
позволяет им поднимать 
огромные тяжести и выполнять 
самую трудную работу для 
человека. Ни одно животное, 
питающееся мясом, не может 
сравниться с ними в силе и 
выносливости.  
Вегетарианский Велосипедный 
Клуб в Англии установил свыше 
40 % национальных рекордов в 
велосипедном спорте; по всей 
Европе велосипедисты-
вегетарианцы имеют больший 
процент спортивных побед, чем 
велосипедисты-мясоеды.  
Знаменитый пловец-вегетарианец 
Муррей Роуз был самым молодым 
обладателем золотой медали за 



плавание на Олимпийских Играх. 
Он проявил себя сильнейшим 
пловцом всех времен и установил 
много рекордов. Британский 
заплыв вегетарианцев через 
Английский канал не имеет 
аналогов в истории – он 
продолжался 6 часов 20 минут.  
Многие всемирно известные 
атлеты прошлого и настоящего 
перешли на вегетарианскую диету 
с тем, чтобы улучшить свои 
результаты. Например, 
австрийский тяжелоатлет А. 
Андерсон, установивший 
множество мировых рекордов, или 
Джонни Вайсмюллер, который 
установил 56 мировых рекордов 
по плаванию. Эта прекрасная 
перемена не уменьшила их силу, 
наоборот, их возможности 
возросли или остались на 
прежнем уровне.  
Центральный нападающий Билл 
Уальтон, звезда национального 
баскетбола, известен своей 
блестящей победной игрой. Его 
личный опыт привел его к опыту 
вегетарианской диеты, которую он 

настоятельно рекомендует и для 
всех остальных людей.  
Во всем мире вегетарианцы 
установили множество рекордов – 
в борьбе, боксе, ходьбе, футболе, 
беге с препятствиями и т. д. 
Вегетарианцы на самом деле 
более выносливые и энергичные 
люди, потому что они не изнуряют 
свое тело огромным расходом 
энергии, необходимой для 
удаления мясных токсинов.  

ПОЛУЧИТ ЛИ МОЕ ТЕЛО 
ДОСТАТОЧНОЕ 
КОЛИЧЕСТВО 
ПИТАТЕЛЬНЫХ ВЕЩЕСТВ, 
ЕСЛИ Я НЕ БУДУ ЕСТЬ 
МЯСО? 

Людям, которые собираются 
перейти на вегетарианскую диету, 
наибольшее беспокойство 
доставляет вопрос: получит ли 
мое тело достаточное количество 
питательных веществ, если я не 
буду есть мясо? Смогу ли я 
получить достаточное количество 
белков? Несмотря на массовую 
рекламную пропаганду мясной 
пищи, вам не о чем беспокоиться. 
Вегетарианская диета может 
удовлетворить все необходимые 
потребности тела в пище. Многие 
ученые доказали тот факт, что 
вегетарианские продукты 
содержат гораздо большее 
количество биологической 
энергии, чем мясо. Нас просто 
заставили поверить в то, что 
употребление в пищу мяса 
необходимо для здоровья. В 50-х 
годах ученые классифицировали 
мясные белки, как белки "первого 
класса", а растительные белки – 



как белки "второго класса". 
Однако мнение это было 
полностью опровергнуто, 
поскольку исследования показали, 
что растительные белки также 
эффективны и питательны, как и 
мясные белки.  
Содержание белка в 
вегетарианских продуктах 
колеблется от 8-12% в хлебных 
злаках, до 40 % в соевых бобах, 
что вдвое больше, чем в мясе. 
(Даже нежирная часть бифштекса 
содержит 20 % усваиваемого 
белка). Многие орехи, семечки и 
бобовые содержат 30 % белка. 
Белки, которые нам необходимы, 
состоят из 8 "основных" 
аминокислот. Пищевая ценность 
мяса так часто превозносится 
потому, что в нем содержатся все 
эти 8 аминокислот. Но вот о чем 
не подозревает большая часть 
людей, употребляющих мясо: 
мясо не является единственным 
продуктом, содержащим полный 
набор необходимых аминокислот 
– соевые бобы и молоко, 
например, также содержат все эти 
вещества, все 8 необходимых нам 
аминокислот в наилучшей 
пропорции.  
Возможно, что еще более 
успокаивающим является тот 
факт, что необходимые нам белки 
можно получить путем простого 
сочетания двух вегетарианских 
продуктов (таких, например, как 
рис и бобовые), причем при этом 
полностью удовлетворяется 
потребность в белках самого 
высокого качества. Бедные люди 
во всем мире делают это 
постоянно; они смешивают рис с 
тофу и бобами (как в Китае или в 
Индии), или кукурузу с бобами (как 

в Центральной и Южной Америке) 
и т. п.  
В 1972 году д-р Фредерик Стар из 
Гарвардского университета 
предпринял обширные 
исследования вегетарианцев – 
включая взрослых мужчин и 
женщин, беременных женщин, а 
также девушек и юношей. Он 
обнаружил, что все группы 
исследуемых получали более чем 
двойную норму необходимого 
белка. В 1954 году ученые 
провели в Гарварде детальное 
исследование и нашли, что 
различные овощи, злаки и 
молочные продукты 
употребляются в любых 
сочетаниях, они удовлетворяют 
потребность во всех необходимых 
белках; невозможно было 
обнаружить недостатка белков ни 
в одной из используемых 
комбинаций. Ученые пришли к 
заключению, что очень трудно 
составить вегетарианский обед 
таким образом, чтобы он не 
содержал в себе всех 
необходимых белках; невозможно 
было обнаружить недостатка 
белков ни в одной из 
используемых комбинаций. 
Ученые пришли к заключению, что 
очень трудно составить 
вегетарианский обед таким 
образом, чтобы он не содержал в 
себе всех необходимых для 
человеческого тела белков.  
В газетах мы часто читаем об 
истощенных людях, которые 
голодают и умирают от недостатка 
белка, и мы обвиняем в этом 
вегетарианскую диету. Но ученые 
обнаружили, что эти люди 
истощаются не потому, что не 
едят мяса, но потому, что они не 



получают необходимую пищу. 
Диета, состоящая только из риса, 
(которого, кстати, часто тоже не 
хватает) или только из сладкого 
картофеля действительно ведет к 
истощению и преждевременной 
смерти. В противоположность 
этому, в тех местах, где 
вегетарианцы получают 
достаточное по количеству и 
разнообразию вегетарианское 
питание, включающее в себя 
различные овощи, злаки и 
бобовые, мы встречаем сильных, 
здоровых и преуспевающих 
людей.  
Мы поступаем правильно, если 
пытаемся установить, как 
случилось, что мы поверили в то, 
что не сможем сохранить 
здоровье без употребления в 
пищу большого количества мяса, 
хотя в действительности это 

совсем не соответствует истине.  



           

ЗЕМЛЯ КОРОЛЕВЫ МОД 
                                     

                «Я уверенно смотрю в будущее. 
«Оружие возмездия», которым я располагаю,       

изменит обстановку в пользу третьего 
рейха». 

Адольф Гитлер, 
24 февраля 1945 года. 

 
   

"Германский подводный флот гордится тем, что создал для 
фюрера на другом конце света Шангриллу - неприступную 
крепость" эта фраза была сказана в 1943 году немецким гросс-
адмиралом Карлом Дёницем и с тех пор не затихают споры, 
домыслы и изыскания на тему Новой Швабии. О подземном 
городе «Новый Берлин» или «База-211» на безмолвно 
ледяном  континенте - Антарктиде. Так называемые 
«официальные историки» соревнуются в высмеивание этого, 
как они выражаются, мифа выставляя это как бред 
«сумасшедших фашистов» и уфологов. Но обратимся к 
историческим фактам: 
  Антарктида — шестой материк Земли, открытый намного 
позже всех остальных. Освоение начато лишь в середине ХХ 
века. Его обнаружила в 1820 году русская морская экспедиция 
на кораблях "Восток" и "Мирный" под руководством Фаддея 
Беллинсгаузена и Михаила Лазарева. Площадь — 13,975 
миллионов кв. км, включая шельфовые ледники и острова. 
Свыше 99 процентов территории покрыто льдами, толщина 
которых достигает 4500 м. Есть гористые районы, наибольшая 
высота — 5140 м (массив Винсон в горах Элсуорт). Здесь — 
полюс холода планеты ( -88,3 градуса С на станции Восток). 
Средняя температура зимних месяцев — от 60 до 70 градусов 
мороза в глубине континента, от 8 до 35 градусов на 
побережье; летом мороз "отпускает" до 30-50 градусов, на 
побережье бывает и 1-2 градуса тепла.  Антарктида "балует" 
редкими оазисами голого камня среди льда (площадь самого 
большого — 952 кв. км), где ютится скудная флора: мхи, 
лишайники, грибы и водоросли. Немецкие Посвящённые были 
уверены, что континент Антарктида — это легендарная 
Атлантида. В конце 1938 года, практически перед началом 
Второй Мировой Войны, Адольф Гитлер послал экспедицию 
под командованием капитана Альфреда Рихтера - бывшего 
начальника 3-го оперативного отдела разведки адмирала 
Канариса, на атлантический берег Антарктиды, на Землю  



 
Королевы Мод. Экспедиция прибыла на место в начале 1939 года. 
Ежедневно на протяжении трех недель два гидросамолета взлетали с 
палубы авианосца " Schwabenland" они  детально сфотографировали 
огромные территории и сбросили там несколько тысяч металлических 
вымпелов со свастикой, на обширную территорию западной части Земли 
Королевы Мод: на берега Принцессы Астрид и Принцессы Марты. Немцы 
назвали эту территорию Новой Швабией. Затем к берегам Антарктиды 
скрытно направились субмарины под командованием гросс-адмирала Карла 
Дёница. Учеными Германии под водой и на 
суше были обнаружены необъяснимые с 
точки зрения «традиционной науки» 
оазисы, но что полностью согласуется с 
теорией Полой Земли, а также огромную 
систему соединенных между собой пещер, 
полостей с теплым воздухом. Эти 
пространства имели большой объем и 
приемлемую температуру для 
жизнедеятельности. В 1939 году в Берлине 
даже прошла закрытая научная 
конференция, посвященная проблемам 
жизни людей в условиях этих полостей. 
Известна также фраза гросс-адмирала 
Дёница, что "мои подводные лодки 
открыли настоящий земной рай". Немцы 
приступили к строительству целого 
подземного города под названием «Новый 
Берлин», по некоторым данным с 
населением в 2 000 000 человек, с 
заводами по переработке полезных 
ископаемых (на полярный материк 
постоянно отправлялось горнопроходческое оборудование и другая техника, 
в том числе рельсовые дороги, вагонетки и огромные фрезы для проходки 
туннелей) лабораториями для биогенетических экспериментов, 
инфраструктурой, способной обеспечить жизнедеятельность огромной 
массы людей. Именно здесь немцы собирали свое оружие возмездия V—7 
— ракетные летательные аппараты в форме дисков, которые ныне принято 
называть НЛО. Для скрытной перевозки в «Новый Берлин» грузов была 
построена эскадра сверхкрупных субмарин, а также использовалось 
совершенно секретное соединение германских подводных лодок под 
названием «Конвой фюрера» (35 субмарин). К 1943 году работы были в 
основном завершены. На антарктическую базу доставили большую группу 
специалистов, ученых и обслуживающего персонала, в первую очередь 
ученых и специалистов «Ананербе» – комплексного научного центра СС.  
   То есть это была не временная база, не исследовательская станция, 
а полномасштабный подземный город. Город, построенный для жизни 



целого народа. По утверждениям чилийского эзотерического гитлериста 
Мигеля Серрано “подземные Арийцы” должны были в конце войны придти 
на помощь Третьему Рейху, но этого не случилось, Рейх должен был 
проиграть в этой битве,  что бы выиграть грядущую Войну  и примерно в 
середине 1944 года была закончена постройка подземного канала, 
соединяющего Берлин и реку Одер, по которой подводные лодки могли 
выйти в Балтийское море (факт наличия этого канала подтверждается и 
«официальной» литературой). Начиная с середины 1944 года немецкие 
подводные лодки начали вывозить золото Рейха, секретные архивы и 
видных ученых с семьями, а также членов гитлерюгенд - генофонд будущей 
Белой Расы. Их путь лежал в Антарктиду, и в меньшей мере на о. Элсмир  
где находилась немецкая база “Элсмир”, захваченная в 1950 году 
американцами, при помощи секретного ордена "Приорат Сиона". А 30-го 
апреля 1945 года капитан люфтваффе Петер Баумгарт стартовал на своем 
самолете из Германии в Норвегию, имея на борту Адольфа Гитлера. В 
одном из фьордов этой северной страны Фюрер в сопровождении 
нескольких лиц погрузился в одну из подводных лодок, отряд которых взял 
курс на Антарктиду. Некоторые жители острова Пасхи, кстати, вспоминали о 
странных ночных визитах покрытых ржавчиной субмарин осенью 1945 года.  
  Естественно, что всё это подвергается насмешкам современных «учёных 
мужей» или же подаётся как очередная «жёлтая» сенсация. Правда 
скрывается, а факты, всплывшие на поверхность, профанируются. Тем 
более что опыт, в сокрытии правды, у них имеется. Но опять, же обратимся к 
фактам:  

    После окончания войны в 
районе Земли Королевы Мод 
антарктические экспедиции, в 
которых находились и агенты 
спец служб проявляли особую 
активность. Специалистам было 
дано конкретное задание: 
выявить места большого 
скопления металла. Однако 
поиски ни к чему не привели. 
Американцы на этом не 
успокоились и в конце 1946 года 
снарядили в Антарктиду 
огромную эскадру под 
командованием адмирала 
Ричарда Бёрда, до этого уже 
трижды совершавшего 
экспедиции на Южный полюс. 

Начало экспедиции американских ВМС совпало с завершением допросов 
бывших командиров немецких подводных лодок «U-530» и «U-977», 
проведенных сотрудниками американской и британской спецслужб. 
Командир «U-530» показал, что его субмарина 13 апреля 1945 года вышла 



из базы в Киле, в Киле с субмарины сняли вооружение и загрузили 
контейнерами с огромными запасами провизии и личными  вещами Гитлера, 
документами, а так же на борт поднялись пять пассажиров, лица которых 
скрывали хирургические повязки. Командир получил инструкции о доставке 
груза и пассажиров в район оазиса Ширмахера в Антарктиде. Там 16 
человек из команды соорудили ледяную пещеру и уложили в ней бронзовые 
ящики, содержащие реликвии третьего Рейха, в том числе документы и 
личные вещи Гитлера, а так же высадили на ледяной берег пятерых 
пассажиров. Эта операция носила кодовое название «Валькирия-2». По ее 
завершении 10 июля 1945 года «U-530» открыто вошла в аргентинский порт 
Мар-дель-Плата, где сдалась властям. Подлодка «U-977» под 
командованием Гейнца Шеффера также побывала в Новой Швабии. В 
операции «Высокий прыжок» по уничтожению «Нового Берлина» приняли 
участие 1 авианосец «Маленькая Америка», 13 кораблей разных типов, в 
том числе подлодки и танкеры, 25 самолетов и вертолётов, 25 научных 

работников и 4100 морских пехотинцев!  3 марта 1947 года, когда эскадра 
подошла практически вплотную к антарктическому побережью, адмирал 
Берд с борта самолета-корректировщика дал сигнал к штурму. А спустя 
несколько минут произошло невероятное: откуда ни возьмись в небе 
появились круглые летательные аппараты, похожие на тарелки. В 
мгновение ока уничтожив огнем все десантные группы и несколько 
кораблей, они окружили самолет Берда и заставили его сесть на небольшом 
аэродроме. На земле к адмиралу подошли три высоких голубоглазых 



блондина, одетых в меховые куртки, и на сносном английском языке с 
немецким акцентом популярно объяснили, что может произойти с США, если 
они еще раз попытаются десантироваться на чужую территорию и 
потребовали от американского правительства прекратить ядерные 
испытания. После чего адмирал Берд был отпущен. В Вашингтоне доклад 
адмирала восприняли более чем серьезно, о чем свидетельствует хотя бы 
тот факт, что в последующие несколько лет попыток высадиться на Земле 
Королевы Мод американцы не предпринимали. В американскую прессу 
просочились донесения адмирала Берда своему командованию: "Мы 
подверглись атаке... Эскадра понесла большие потери...”, а так же его 
доклад, сделанный на секретном заседании специальной комиссии: “США 
необходимо принять защитные акции против истребителей противника, 
совершающих вылеты из полярных районов. В случае новой войны Америка 
может подвергнуться атаке врага, обладающего способностью летать с 
одного полюса на другой с невероятной скоростью!». И рассказы  

военнослужащих о 
«выныривавших из-под 
воды» и атаковавших 
американцев «летающих 
дисках», о странных 
атмосферных явлениях, 
которые вызывали 

психические 
расстройства у 
участников экспедиции.  
 

Но официальные 
лица сообщили что, 
дескать, это всё 

выдумки, а корабли подверглись атаке уцелевших случайных немецких 
подлодок, не задумываясь о том, что те в экстремальных условиях, без 
существования баз с топливом, продовольствием, запчастями и т.п. не 
продержались бы и трех месяцев, не то, что два года.  
    В конце 80-х была обнародована записка, перехваченная 
спецслужбами. Её автором был  Гейнц Шеффер,  и предназначалась она  
другому бывшему немецкому подводнику Бернхарду, который, видимо, 
собрался издать свои воспоминания о военной поре. «Дорогой Вилли, я 
размышлял о том, стоит ли издавать твою рукопись, касающуюся «U-530». 
Все три лодки («U-977», «U-530» и «U-465»), участвовавшие в той операции, 
теперь мирно спят на дне Атлантики. Может быть, лучше не будить их? 
Подумай об этом, старый товарищ!.. Мы все дали клятву хранить тайну, мы 
не сделали ничего неправильного и лишь выполняли приказы, сражаясь за 
нашу любимую Германию, за ее выживание. Поэтому подумай еще раз: а 
может быть, лучше представить все как выдумку? Чего ты добьешься, когда 
скажешь правду о нашей миссии? И кто пострадает из-за твоих откровений? 
Подумай об этом!..». 



    Сейчас, по прошествии многих лет, к Антарктиде приковано 
пристальное внимание практически всех мировых держав, точнее их тайных 
правителей. И объясняется это не нахождением  здесь полезных 
ископаемых: каменного угля, железной руды, слюды, меди, свинца, цинка и 
графита, а связанно это всё  с, так называемыми, аномалиями которые на 
протяжении ряда лет фиксируются на этом ледяном материке. 
     Наиболее известный случай произошел в 1976 году. Японские 
исследователи одновременно засекли на радарах 19 круглых объектов, 
которые из космоса «упали» на Антарктиду и сразу пропали с экранов. 
В 2001 году солидный американский журнал Weekly World News 
опубликовал сообщение о том, что норвежские ученые обнаружили в 
глубине антарктического материка, на расстоянии около160 километров от 
горы Маут Макклинток, загадочную башню! Высота сооружения около 28 
метров. Построена башня из сотен ледяных блоков и напоминает, по словам 
ученых, сторожевую башню средневекового замка.  
    В 2003 году, с еще более удивительным феноменом в Антарктиде 
столкнулись американские ученые. Исследователи, под руководством  
физика Марианны Маклайн, обратили внимание на странное явление — 
высоко в небе появлялось странное движение воздуха, вроде циклона. И 
всегда в одном и том же месте. Понимая, что происходит что-то необычное, 
решили разобраться и снарядили аэростат с целым контейнером 
метеорологических приборов. Когда аэростат достиг «циклона», то внезапно 
исчез. И если бы не прикрепленный к нему канат, ученым оставалось бы 
только гадать, куда пропало их имущество. Контейнер с аппаратурой 
стащили на землю, исследовали каждый прибор и пришли в изумление: 
аппаратура зарегистрировала 27 августа 1964 года. Это значит, что в 
течение двух минут контейнер путешествовал во времени, на 39 лет 
отстоящем от настоящего.  
    В марте 2004 года. Канадские летчики обнаружили на льду остатки 
какого-то летательного аппарата и сфотографировали их. На снимках была 
видна широкая воронка, в центре которой находился поврежденный 
дисколет. Для детального изучения в район его падения была направлена 
специальная экспедиция, но она не обнаружила, ни дисколета, ни его 
обломков. 
    И таких вот необъяснимых случаев сотни. Эта ледяная территория 
до сих пор не подконтрольна мировому правительству и оттуда, для них, 
исходит угроза. И мы верим, что когда придёт время, на помощь всем 
народам Европы придут, и подземные Арийцы и вместе мы закончим эту 
войну. Мы Победим в Войне! 
   И «они» об этом знают и боятся. 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

ПОХОД НА ВОРКУТУ 
     

   О существовании лагерей смерти, 
лагерей созданных специально для 
уничтожения людей трудом известно 
всем. Да эти лагеря существовали, 
существовали и выполняли возложенную 
на них задачу. Каждый день они убивали 
людей, сотни и даже тысячи, но это не те 
лагеря, которые «красочно» показаны в 
убогих киноляпах Спилберга, не те 
Освенцимы, Треблинки, Дахау и т.д. и т.п. 
про которые каждое 9 мая нам жужжат 
политики, деятели исскуства и «чудом» 
оставшиеся в живых заключённые. Эту 

ложь про 6 миллионов жертв давно уже разоблачили мировые учёные - 
ревизионисты: Юрген Граф, Марк Вебер, Карло Маттоньо, Эрнст Цюндель, 
Дэвид Ирвинг и Олег Платонов. Книги этих смелых людей можно при 
желании найти и ознакомится. Это те лагеря, о которых говорят довольно 
много, но в общих чертах, а если не в общих, то опять, же исключительно о 
соплеменниках «6 миллионов» которые там «невинно» пострадали. Это те 
лагеря, где было убито около 30 миллионов человек и более 80% жертв, 
этих лагерей, были русские! 
   Эти лагеря начали строить ещё за девять лет до начала Второй Мировой 
Войны на территории Союза Советских Социалистических Государств, 
государства, чьей идеологией, с самого основания, было уничтожение 
«великодержавного шовинизма», а попросту уничтожение русских людей. 
Этим преступным 
государством была создана 
империя смерти, так 
называемый ГУЛАГ. 
   25-го апреля 1930 приказом 
ОГПУ № 130/63 во 
исполнение постановления 
СНК СССР «Положение об 
исправительно-трудовых 
лагерях» от 7 апреля 1930 
было организовано 
Управление лагерями ОГПУ 
(УЛАГ) (СУ СССР. 1930. № 
22. С. 248). С ноября 1930 
стало появляться название 



ГУЛАГ (Главное Управление 
исправительно-трудовых ЛАГерей ОГПУ). 
10 июля 1934 в результате очередной 
реорганизации советских спецслужб был 
создан Народный комиссариат внутренних 
дел СССР, в состав которого вошли пять 
главных управлений. Одним из них было 
Главное управление лагерей (ГУЛАГ). В 
1934 году Внутренней охране НКВД были 
переподчинены Конвойные войска СССР. 
27 октября 1934 в ГУЛАГ перешли все 
исправительно-трудовые учреждения 
Наркомата юстиции РСФСР. 4-го января 
1936 был сформирован Инженерно-
строительный отдел НКВД, 15 января 1936 
— Управление особого строительства, 3 
марта 1936 — Главное управление 
строительства шоссейных дорог (ГУШОСДОР). В ведении НКВД находились 
такие предприятия, как Главное управление по строительству горно-
металлургических предприятий, Главгидрострой, Главпромстрой, Дальстрой 
(Главное управление строительства Дальнего Севера) и другие. ГУЛАГ был 
расформирован в соответствии с приказом МВД СССР № 020 от 25 января 
1960 согласно Постановлению Совета Министров СССР № 44-16 от 13 
января 1960 и в связи с Указом Президиума Верховного Совета СССР от 13 
января 1960 «Об упразднении МВД СССР». 
   Эта империя смерти существовала 30 лет! И всё это время она 
уничтожала людей, большая часть погибших были не убийцы, воры и 
насильники, а так называемые «политические». К заключённым этой 
категории относились с особой, ветхозаветной, жестокостью. Знаменитый 
Мороз — начальник Ухтинских лагерей заявлял, что ему не нужны ни 
машины, ни лошади: „дайте побольше «зэков» — и они построит железную 
дорогу не только до Воркуты, а и через Северный полюс“. Этот выродок был 
готов мостить болота заключёнными, бросал их запросто работать в стылую 
зимнюю тайгу без палаток — у костра погреются! — без котлов для варки 
пищи — обойдутся без горячего! Но так как никто с него не спрашивал за 
„потери в живой силе“, то и пользовался он славой энергичного, 
инициативного деятеля. Каждый день от непосильного труда гибли тысячи 
политзэков, это была целенаправленная компания по уничтожению не 
угодных советскому режиму людей, уничтожались люди, которые не 
смирились с существованием преступной власти на русской земле. К 
примеру, в силу Постановления ГКО N 634/сс от 6 сентября 1941 г. в 
Орловской тюрьме ГУГБ был осуществлён расстрел 170 политических 
заключённых. Объяснялось данное решение тем, что перемещение 
осуждённых данной тюрьмы не представлялось возможным! Большую часть 
отбывающих наказание в таких случаях отпускали либо приписывали 



отступавшим войсковым частям. Но «политических» заключённых 
ликвидировали. И это один,  из тысяч эпизодов. 
  После окончания войны лагеря были заполнены «врагами народа» 
Зелёными: Власовцами, Красновцами, Бандеровцами, лесными братьями, 
партизанами и людьми, побывшими в немецком плену. Все эти люди 
считались «политическими» и поэтому к ним не было никакого 
снисхождения, они были здесь, что бы умереть. Эта категория заключенных 
хорошо понимала, что будущего для них в Советском Союзе нет, и что рано 
или поздно их ожидает смерть. Умерщвление производилось непосильным 

трудом и 
издевательствами и не 
только со стороны 
администрации. Сейчас 
уже доподлинно известно, 
что такое явление как 
«воры в законе» и их 
«воровской закон» были 
созданы НКВД. 
Примечательным фактом 
было издание 5 марта 
1948 года так называемого 
«дополнительного указа 

воровского закона для заключённых», который определил основные 
положения системы отношений привилегированных заключённых — «воров»  
и заключённых — «мужиков» и «политических»: 
Каждый заключённый вносит в воровскую кассу 25 % от своего заработка. 
Каждый заключённый приносит ворам 50 % от полученных посылок и 
денежных переводов. 
Заключённые, имеющие шерстяные личные вещи, по первому требованию 
передают их ворам. 
Из продуктов, завезённых на кухню, заведующий и повара самое лучшее 
отдают ворам. 
Заключённые врачи и 
фельдшеры выделяют для 
воров медикаменты, 
содержащие наркотики. 
Все заключённые 
безоговорочно выполняют 
любое требование воров. 
При неподчинении 
воровскому закону главари 
приговариваются к смертной 
казни. 
   В 1947 году у кровавого 
вампира Сталина родился 
очередной безумный проект – 



проложить железную дорогу через всю Западную Сибирь. Дорога должна 
была соединить Игарку, наиболее удаленный от устья Енисея морской порт, 
с промышленно развитыми районами страны. Протяженность дороги – 1 400 
км, все – за Полярным кругом. Сразу же началось строительство – вдоль 
всей линии возникли многочисленные лагеря, быстро пополнявшиеся 
"врагами народа" всех мастей. Перед любой грандиозной советской 

стройкой, ужесточался уголовный кодекс, так что проблем с «трудовыми 
ресурсами» у красной мрази не было. Людей сажали тысячами. Крупный 
лагерь возник в Лабытнанаги. Среди населения Гулага он пользовался 
самой дурной славой – заключенные гибли там сотнями. В 1948 году по 
лагерю распространились слухи, что ожидается прибытие крупного 
пополнения – «фашистов».  В отличие от основной, не «воровской» массы 
заключённых так называемых «мужиков» они оказались хорошо 
организованной силой, с которой не могла справиться ни лагерная 
администрация, ни уголовные "воры в законе". Кровавое противостояние 
«политических» с одной стороны и «воров» с администрацией с другой 
стороны продолжалось несколько лет. Итогом стало организованное 
восстание в августе 1953-го года. Целью которого было свержение лагерной 
администрации и захват Воркуты. Ядро бунтарей, как раз и составили 
«непримиримые», бывшие «Власовцы» вместе с украинскими 
националистами-антикоммунистами. Эти люди были настоящими Белыми 
Воинами и они не привыкли, что бы ими помыкали дегенеративные 
уголовные выродки и «красные» вертухаи. Группа мятежников изготовила 
самодельные ножи и внезапно напала на охранников и воровской сброд, 
перерезала их, и завладела автоматами НКВДешников. После этого 



вооруженная группа совершила нападение на еще несколько бригад, 
выведенных на работы, перебила охрану и завладела ее оружием. 
Несколько сот восставших взяли штурмом лагерь, уничтожили лагерную 
администрацию и охрану. Начальник лагеря, полковник Воронов, сам 
бывший зэк, перешел на сторону восставших. По дороге на Воркуту было 
освобождено еще несколько лагерей, а их население присоединилось к 
восставшим. Попытки отрядов НКВД остановить наступление мятежников не 
увенчались успехом – они были разгромлены и уничтожены. Это ещё раз 
показывает, что из себя представляли части НКВД, эти мрази могли только 
стрелять в спины солдатам, в качестве заград отрядов, или же издеваться 
над безоружными заключёнными. Посланные на подавление мятежа танки 
завязли в тундре.  
 
В планы восставших входил захват Воркуты, в которой находилась мощная 
радиостанция. Восставшие надеялись обратиться за помощью к ООН, 
рассказать миру о том, что творится в лагерях. Они также хотели 
потребовать, чтобы в переговоры с ними вступил один из членов 
Политбюро. Советское руководство в панике начало готовить эвакуацию 
Воркуты и жечь архивы. Практически весь воркутинский партгосактив 
трусливо бежал или был срочно эвакуирован. На помощь была вызвана 
боевая авиация, которая и расстреляла колонны мятежников в 20 км от 
Воркуты. В живых осталось 120 человек, которых послали в особый 
каторжный лагерь. Железная дорога Чум-Лабынанги умерла, так и не 
родившись. До сих пор по бескрайней тундре разбросаны остатки 
недостроенной дороги и заброшенные концлагеря. 
   Мы все должны запомнить август 1953-го, мы должны помнить всё то зло, 
которое было причинено нашему народу советским правительством, ведь 
приемники этих преступников до сих пор находятся в Кремле и до сих пор 
они не наказаны и до сих пор ими издаются преступные статьи и законы 
против русского народа. И сейчас, как и 80 лет назад тюрьмы наполняются 
политзэками, пресловутая 282-я статья это статья, направленная в первую 
очередь против русских, в народе эта статья так и называется «русская», 

против тех русских, которые не 
превратились в быдло, которые не могут 
спокойно смотреть «зомбоящик» в то время 
когда орды пришельцев безнаказанно 
совершают свои преступления на наших 
улицах. Мы не только должны помнить те 
события, но и продолжать их, ибо мы все 
живём в новом ГУЛАГе, в новом лагере 
смерти под названием Российская 
Федерация и опять нашей жизнью и 
свободой распоряжаются чекисты и урки. 
ГУЛАГ должен быть разрушен! 
 

 



 

ПОСЛЕДНИЙ РОМАНТИК 
                                                                                                       
    
   Уже  почти год как эту землю покинул 
Великий Человек, Великий Борец и 
Последний Романтик - Мигель Серрано 
Фернандес (исп. Miguel Joaquin Diego del 
Carmen Serrano Fernandez) рождённый 10-
го сентября 1917 в городе Сантьяго-де-
Чили.  
 

 
По материнской линии он происходил от графини Сьерра Белла, 
просторные имения которой находились к Югу от Лас Кондес. 
Семейство его дало миру многих талантливых поэтов, 
дипломатов и политиков-идеалистов. Самого себя Серрано 
считал потомком «чилийской расы», производя слово «Чили» от 
германского слова schillen – «обнажать меч». Эта этимология 
очень важна. Речь здесь велась о том, что когда-то на земли 
Южной Америки совершали набеги тамплиеры, до них то же 
самое делали викинги, но ещё раньше, во времена «золотого 
века», именно сюда, на территорию, прилегавшую к Антарктиде, 
высадились праисторические гиганты – древнейшая Раса 
выходцев с Гипербореи. Местные южноамериканские легенды 
повествуют о «белых Богах» 
Америки, а сам Серрано считает, 
что эти Боги пришли со звёзд, 
следуя за своим предводителем 
– Вотаном, Люцифером, 
Кецалькоатлем. Это была 
венерианская Раса – древнейшие 
завоеватели Южной Америки, 
давшие ей рунические письмена 
и научившие высшей тантре. 
   Мигель Серрано был известен 
не только как опытный чилийский 
дипломат (посол в Индии, 
Югославии, Австрии и др.), но и как основатель новой религии – 
Эзотерического Гитлеризма. Вот что сам дон Мигель сообщал по 
этому поводу: «Гитлер говорил, что тот, "кто видит в Национал 
Социализме только политическое движение, ничего в нем не 
понимает". Национал Социализм всегда был Гитлеризмом, и  
 
 



Гитлеризм всегда имел эзотерический подтекст. Но в конце 1930-х и 
в годы войны не представлялось возможным, чтобы эта тема стала широко 
известна. Тем не менее, после войны и стольких явных потерь, для 
Гитлеризма не было более пути развития вне эзотерического контекста. Для 
меня Эзотерический Гитлеризм - это в первую очередь обладание 
архетипами коллективного бессознательного (которых Греки называли 
Богами - среди них Аполлон, который для Германцев был Вотаном, а для 
Индусов он Вишну или Шива) и их развитие в индивидуальной и 
коллективных душах подлинных воинов Гитлеризма. Это и означает 
новую\древнюю религию со всеми ее ритуалами и мифами, которые нам 
необходимо вновь обрести и возродить. Центральной Драмой является 
неожиданное явление на земле Личности Адольфа Гитлера, последнего 

Аватары, пришедшего 
вызвать эту ужасную 
бурю или потрясение, 
дабы пробудить всех 
спящих и открыть 
Новую Эру, которая 
наступит после 
Всемирного Потопа. 
Именно по этой 
причине мы начинаем 
отсчет Новой Эры 
после рождения 
Адольфа Гитлера».  
   Мы живем в 120 
году Гитлерианской 
Эры (2009 a.y.p.s.).  
   
 

  В разные годы он встречался и порой бывал, дружен с Дино Гранди, 
Эзрой Паундом, Карлом Густавом Юнгом, Германом Виртом, Германом 
Гессе, Джавахарлалом Неру, Индирой Ганди, Иосипом Броз Тито, Отто 
Скорцени, Леоном Дегрелем, Гансом-Ульрихом Руделем, Ханной Райч, 
Савитри Дэви и другими известными лицами. Его именем чилийская 
военная экспедиция назвала одну из гор Антарктиды. По инициативе Мигеля 
Серрано был открыт первый памятник гениальному американскому поэту 
Э.Паунду. Мигель Серрано – автор многочисленных книг и статей, изданных 
не только на испанском языке; многие из них были переведены на 
английский, итальянский, русский, украинский и хинди. Известность Серрано 
принесла его концепция оккультного Гитлеризма, получившая популярность 
в крайне правых кругах Европы и Америки. Кроме литературной и 
публицистической деятельности он занимался также политической работой. 
В ранние годы Мигель примыкал к марксистам и писал статьи для левых 
журналов. Однако вскоре разочаровался в коммунистической идеологии и 
вступил в национал-социалистическое движение Чили (Movimiento Nacional 



Socialista de Chile). С 1939 года начал публиковаться в Правом журнале 
«Труд» («Trabajo»). После начало освободительной Войны  Германии в 
Советском союзе в июле 1941 года, Мигель Серрано основал свой 
собственный еженедельник «Новый Эон» («La Nueva Edad») (1941-1945). В 
журнале он впервые начал публиковать материалы Протоколов сионских 
мудрецов (с ноября 1941 года) придерживаясь той позиции, которую по 
поводу этого спорного текста выдвинул Юлиус Эвола: «даже если 
Протоколы не подлинны, они, всё же, соответствуют фактам», а позднее 
переосмыслил концепцию заговора «мирового еврейства» в 
метафизическом ключе. Сначала (в книге «Золотая цепь: эзотерический 
гитлеризм», 1978) Серрано придерживался мнения, что евреи – это 
«роботы» или «големы Демиурга», то есть, такие создания, которые были 
созданы «Ложным Богом» для осознанно деструктивной работы. Главной 
характеристикой Демиурга (а потому и его творения иудеев) Серрано 
считает рационализм, то есть, наклонность к дробяще-аналитическому 
мышлению, особый калькулятивный подход. Затем, вероятно, при чтении 
ариософов, Серрано приходит к мысли что иудеи – это «продукт 
бастардзации», то есть, смешения с иными видами живых существ, в том 
числе и с животными. В доказательство этого он приводит знаменитый 
библейский рассказ про Иакова и Исава, последний из которых имел 
повышенное оволосение на руках, уподоблявшее его барашку. Наконец 
третья гипотеза на эту же тему – это знаменитая серрановская теория 
«расовой алхимии», предполагающая создание новых рас в особых 
оккультных лабораториях. По мнению автора, такими лабораториями были 
немецкие «Лебенсборны» - «Источники жизни», где создавалась новая раса 
Европы. Такой же расово-алхимической цели служили, по мнению Серрано, 
древние мегалиты. В ритуальной практике войск СС особенно важен был 
Экстернштайн, мегалитический храм в лесах Тюрингии, внутри которого 
была специальная камера для перерождения. Она была подобна утробе – 
там совершалось «второе рождение», встреча с Самостью и воскрешение 
при жизни. Вслед за средневековыми катарами Серрано отождествляет 
Яхве с Демиургом, злым началом, управляющим нашим миром. В конце 
1941 года Серрано пригласили вступить в чилийский эзотерический орден, 
имеющий контакты с элитой брахманов в центре Гималаев. В ордене 
практиковалась ритуальная магия, тантра и кундалини йога; его члены 
рассматривали Адольфа Гитлера как спасителя индоевропейской или 
Арийской Расы, а выходы в астрал и многие другие магические практики 
считались достоянием всех чистокровных Арийцев. Магистром ордена был 
немецкий эмигрант под псевдонимом «F.K.», который вступал в астральный 
контакт с Гитлером, и называл его посвященным, боддхисатвой, миссия 
которого заключалась в преодолении Темного века Кали-юги. Серрано был 
инициирован в орден в феврале 1942 года. В качестве журналиста Серрано 
принимал участие в военной экспедиции в Антарктиду в 1947-1948 годах с 
тайной миссией по поиску оазиса теплых вод – событие, благодаря которому 
армия Чили назвала его именем одну из гор ледяного материка, так как 



Мигель был единственным гражданским членом экспедиции. Эта экспедиция 
была связана с поисками  тайной базы немцев во льдах Антарктики. 
    Мигель Серрано впервые посетил Европу в 1951 году, где 
обследовал руины гитлеровского бункера в Берлине и резиденции фюрера в 
Баварии. Будучи в Швейцарии, он тесно сошелся с известным писателем 
Германом Гессе (в чьем доме прожил десять лет, оставив дипломатическую 
работу ради продолжения исследовательской и писательской 
деятельности), а также Карлом Густавом Юнгом. Психоаналитический 
портрет Гитлера, составленный Юнгом, оказал сильное влияние на его 
оценку со стороны Серрано. Вместе с Юнгом они обменивались мыслями о 
влиянии архетипов и мифологии на современную политику. Общение с 
Гессе и Юнгом нашло отражение в наиболее известной книге Серрано C.G. 
Jung and Hermann Hesse: A Record of Two Friendships. Следуя семейной 
традиции, Серрано в 1953 году вступил в дипломатический корпус, после 
чего занимался дипломатической деятельностью в период с 1953 по 1970 
год в разных странах, в частности, в Индии (1953-1962), в Югославии (1962-
1964), Румынии, Болгарии и Австрии (1964-1970). Индия для Мигеля 
Серрано представлялась источником тайной, забытой истины, и он начал 
изучать духовное наследие этой страны. Он изучает религии Индии, с 
восторгом узнаёт тантрическую идею о трёх типах людей – дивья, вирья и 
пашу.  
    Дивья представляют собой Боголюдей, совершенных существ 
Золотого Века, владеющих магией трансформации пространства и времени, 
а также Граалем и энергией Вриль.  
    Вирья – это вполне исторические герои, оторванные от своего 
Божественного Истока, но помнящие о нём подспудно и стремящиеся к нему 
вернуться. Их совершенство нельзя назвать полным – таковы, например, 
гиганты классических эпосов, имеющие в своих венах смесь Божественной 
крови с примесью Демиурга.  
    Пашу – это рациональные существа, или, в терминологии Серрано, 
«големы Иеговы». Они сознательно потворствуют деградации, служат 
мировому порядку и в эпоху Тёмного Века (Кали-Юги) количественно 
преобладают. 
    Так же он занимался поисками тайного ордена своего чилийского 
магистра в Гималаях. Свое путешествие Серрано описал в книге «Змей 
Рая». Согласно этой книге, несмотря на то, что центр ордена Кайлас 
находился на недосягаемой территории китайского Тибета, Серрано 
удалось сделать несколько важных открытий, а в самой Индии 
познакомиться со многими высокопоставленными индийцами, такими, как 
Неру, Индира Ганди, а также стать единственным иностранцем, которого 
Далай-лама принял в Гималаях, где укрывался после побега из Тибета.  
    Помимо разных стран, Серрано был представителем Чили в 
МАГАТЭ (Международное агентство по атомной энергии) и ЮНИДО 
(Агентство ООН по промышленному развитию) в Вене (1964-1970). В  1970-х 
годах, после прихода к власти в Чили коммуниста Сальвадора Альенде, 
Серрано был вынужден оставить дипломатический корпус, пребывая 



практически в изгнании, и поселиться в резиденции в швейцарской 
деревушке Монтаньола. 
   В 1973 году последовало возвращение на родину, в Чили. В мае 1984 года 
на могиле полковника СС Вальтера Рауфа, Серрано публично исполнил 
Римский Салют. 5 сентября 1993 года он организовал в Сантьяго съезд в 
честь Рудольфа Гесса и в память о чилийских Национал - Социолистах 1938 
года. Мигель Серрано так же принадлежал к «Герметическому Кругу», 
основанному Юнгом, который, кстати, написал предисловие к книге Серрано 
«Визиты Царицы Савской» («Las Visitas de la Reina de Saba»). И это был 
единственный раз, когда Юнг писал предисловие к литературному 
произведению.  
   В 1984 году Мигель Серрано опубликовал книгу под названием «Адольф 
Гитлер: последний аватара» («Adolf Hitler: el ultimo avatara»), которую 
посвятил прославлению фюрера Адольфа Гитлера. В этой книге он 
доказывает существование заговора, уходящего корнями в глубокую 
древность, направленного на замалчивание истинного происхождения 
человечества. В истории человечества 
существовало две Гипербореи, первая 
из которых исчезла 150, а вторая – 12 
тысяч лет назад. Так, в 
Александрийской библиотеке были 
уничтожены документы, относящиеся к 
существованию в первой Гиперборее 
живых существ из других галактик. 
Первая Гиперборея была более 
духовным государством и не попала 
под власть Демиурга. Сам Демиург как 
бы в насмешку создал неандертальцев 
– с бессмысленной целью их 
бесконечного саморазмножения. А 
гиперборейцы не подвержены 
цикличности и после своей смерти 
возвращаются на Землю в виде 
боддхисатв только при желании. 
Примордиальные гиперборейцы были 
сверхсексуальны, а потому 
воспроизводились с помощью 
духовной проекции. Сила Вриль помогала им управлять, свет Черного 
Солнца тек по их венам, а видели они с помощью Третьего Глаза. Вторая 
Гиперборея была создана на Северном полюсе, когда гиперборейцы начали 
войну против механической вселенной Демиурга. В эту эпоху уже 
существовали «пашу» бестиальные существа Демиурга (они же «големы 
Демиурга» или «роботы Атлантиды»). Они-то, вернее – смешение с ними, 
описанное в Книге Бытия (6:4) и стали причиной глобальной катастрофы, 
падения Луны и перемены местами Южного и Северного полюсов. Тогда же, 
до коллапса второй Гипербореи, в Европе стали появляться и кроманьонцы, 



Серрано считал, что неожиданное появление кроманьонцев в Европе 
доказывает миграцию гиперборейцев к югу во время ледникового периода. 
Другая колония гиперборейцев перебралась в пустыню Гоби и создала там 
магическую цивилизацию. Таким образом, мир превратился в арену борьбы 
между вырождающимися гиперборейцами и Демиургом. Как писал Серрано, 
нет ничего более загадочного, чем кровь. Парацельс называл ее 
конденсированным светом. «Я верю, что Арийская, гиперборейская кровь 
является такой, но это не свет Золотого Солнца, не галактического солнца, 
но свет Черного Солнца, зеленый луч». Серрано утверждал, что Золотой век 
можно вернуть, если гиперборейские Арийцы очистят свою кровь. В его 
книгах объединяются скандинавские руны и индийские чакры, Серрано 
объясняет, как с помощью йогических практик можно войти в Черное Солнце 
через мистическую смерть, через постижение Зеленого Луча. Но такой путь 
возможен только для тех, чья кровь сохранила память о древней Белой 
Расе. Серрано восхваляет индийцев, которые сохранили кровь путем 
кастовой системы. Демиург, в свою очередь, с древности стремился 
уничтожить наследие гиперборейцев, главным инструментом его борьбы 
был еврейский народ. Евреи владеют черной магией и с ее помощью 
манипулируют всеми институтами земли и создают абстрактное, 
рационалистическое, механическое общество, чтобы помешать духовному 

совершенствованию Арийцев. 
Общество Туле, а также их 
последователи – гитлеровские 
СС, стремились помешать 
упадку. Поэтому Гитлер был  не 
только Аватара, но и Тулку 
буддистов, божественное 
существо Нирваны, которое 
решило вернуться вновь на 
человеческий уровень бытия для 
помощи. Серрано рассматривает 
СС в качестве эзотерического 
Ордена, намеревавшегося 
возродить Священный Грааль 

гиперборейской крови, и это намерение лежит в основе всех великих войн в 
истории: от войн, описанных в Махабхарате, борьбы Асов с Ванами в 
северной мифологии, и вплоть до Второй Мировой войны. В попытке 
победить Демиурга, Адольф Гитлер сражался с бастионом еврейского 
могущества, с коммунистической Советской империей и либеральной 
демократией Запада. По мнению Серрано, военное поражение Третьего 
Рейха является только внешним. На самом деле, Гитлер принял решение 
потратить свои силы во время войны на магические эксперименты, такие, 
как секретные контакты с Тибетом, дематериализацию, разработку 
летающих тарелок, исследования в Антарктиде и на Южном полюсе. Мигель 
Серрано верил, что Адольф Гитлер выжил после падения Берлина и 
перебрался в другое измерение по тайному подземному ходу.  



   Многие подтверждения этой доктрины Серрано находит в работах 
учёных из института «Наследие предков», в частности, его основателя – 
Германа Вирта. В «Золотой цепи» Серрано рассказывает, как ему 
удалось пообщаться с 94-летним профессором Виртом, имевшим даже в 
таком преклонном возрасте прекрасную память и поразительную 
подвижность. Вирт мог общаться на восьми языках, среди которых были 
санскрит и арабский, но также, разумеется, греческий. Он обучил 
Серрано пониманию многих рун, а главное – самому подходу, 
распознанию рун как обломков единого протописьменного языка – языка 
Богов. Своё прекрасное самочувствие Вирт объяснял вегетарианством и 
питанием исключительно растительной пищей. Когда такой же вопрос 
задавали самому Серрано, он говорил, что его долголетие – это 
следствие знания духовных законов. До самой своей смерти Мигель 
Серрано Фернандес оставался преданным проповедником Национал - 
Социализма и Эзотерического Гитлеризма. Он умер 28 февраля 2009 
года в Сантьяго-де-Чили в возрасте 92-х лет, но остались его работы, 
благодаря которым Он сам вошёл в пантеон Героев. Сейчас в России 
издано несколько трудов этого Великого Человека и каждый Белый 
Национал – Социалист может с ними ознакомится и в какой-то мере 
пройти путь автора 
 

Мигель Серрано: Раненый воин (Глава 
из "NOS - Книга Воскрешения") 

И ещё Мастер сказал мне: «Отыщи 
соратников, которых разбросала великая 
война».  

На поле старых сражений я нашёл 
величайшего из них, наследника Туаты Де 
Дананн. Он лежал на берегу канала, и 
раны его были тяжелы. С ним была 
отважная спутница, она старалась 
остановить кровь, что струилась из его 
ран. От пыток, которым подвергли его 
враги, он почти потерял разум. Он был 
готов покинуть этот мир.  

Я присел рядом с ним и заговорил, рассказывая о своём паломничестве в 
Окситанию, Лангедок Катаров, о том, как я восходил на руины солнечного 
храма Монсегюр и Сиерра Маладетта, где наш брат, воин-трубадур Бертран 
де Борн, позволил себе замёрзнуть насмерть. Я прочёл его стих, 
«Восхваление Войны», переведённый раненым воином.  



Старый боец оставался нем и недвижим, подобно камню, подобно дереву; 
он был не здесь, и едва ли слышал меня.  

Тогда пришло озарение. Припомнив сад моего детства и «ангела», который 
мог войти в меня, я подумал о том, что говорят о «втором детстве 
старости». Разве невозможно, что этот «ангел», который, казалось, парил 
вне тела в детстве, появляется также и в старости, и вновь живёт вне тела, 
даже до смерти? И этот «ангел», который, входя в тело, становится «мной», 
формируя «личность», снова становится лишь «обличием», когда вновь 
покидает тело. Но если он обладает ликом, сказал я себе, то может 
обессмертить себя, спроецировав Абсолютную Личность вовне времени и 
пространства. Стало быть, в таком пожилом возрасте, в каком был раненый 
воин, его «ангел» мог бывать в теле лишь на короткие моменты. А значит, 
его следует искать снаружи.  

И я перестал смотреть в его телесные глаза, и обратил слова к чему-то, что 
могло витать, подобно ауре, чуть выше головы. Настойчиво, хотя и мягко, я 
говорил ему: «Радуйся, воин, ведь в следующие семь сотен лет лавр 
расцветёт снова, и ты вновь проиграешь войну».  

Его тело содрогнулось, как в дуновении чего-то, что вселилось в него. Что-
то, бродившее в свете этого венецианского вечера, помимо голубей 
Площади святого Марка, над куполом Собора Ла Салуте, или у коня 
Коллеоне.  

«Ты один из немногих. Будь благословен, наконец ты пришёл! Я ждал тебя. 
Теперь я могу уйти».  

«Да. Теперь ты можешь; теперь ты знаешь, что Боги дают каждому бойцу 
товарища. Я буду стоять на страже, пока ты спишь. А по твоему уходу я 
продолжу битву за нас обоих. И ещё – ты знаешь, что я понял код, в котором 
ты спел свои «Cantos». Мы оба взобрались на руины Солнечного Храма 
Монсегюр, и однажды построим его заново, в другой земле, где вернётся 
Золотой Век. И когда Бог Проигравших Кали-Юги, наш проводник, будет 
отмщён».  

Тогда воин встал, одетый в чёрное, покрытый кровавыми ранами. И вместе 
мы запели песню любимого нами трубадура, Бертрана де Борна, на том 
языке, на который он перевёл его: 
 
Горячим летом было мне веселье 
Когда бури сметали ложный покой земли, 
И молнии с чёрных небес полыхали багровым, 
И яростный гром рычал свою песнь 
И ветры визжали сквозь облака противясь безумно, 



И во вспоротом небе полыхал Божий меч. 
И сладко мне видеть кровавый солнца восход. 
И видеть удары копий во тьму 
И наполняется сердце моё весельем 
И рот исторгает бодрые песни 
Когда я вижу его презрение, отторжение мира, 
Его одинокую мощь против всецелой тьмы. 
И пусть пляс мечей багровыми сделает их! 

А потом я спел для него на своём языке: 
 
Люблю радостный час 
Дающий рожденье цветам и листьям 
Люблю слышать счастливые звуки 
Птиц, и их песни 
Гуляют по роще 
Люблю видеть палатки, 
Шатры на лугах восстают 
Радостно мне 
Видеть рыцарей латных 
И в поле коней 
Видеть замки в бурной осаде 
Я люблю, когда рыцарь 
Врывается первым 
Бесстрашный, на лошади, вооружен, 
Люблю видеть его твёрдую смелость! 
 
И кони галопом 
Без всадников мчатся сквозь рощи… 

Он подошёл ближе: «Ты знаешь, почему я молчал? Чтобы никто не смог 
заставить меня сказать что-то противное тому, что я писал и делал. И 
потому, наконец, что мы, воины, одиноки, и никто, кроме товарища, не 
поймёт нас. С нами нет никого, кроме призраков да мёртвых героев. Когда 
пламень битвы пробуждается в наших сердцах, его уже не затушить. 
«Крошечная искра» ведёт нас. Если бы я отступил, если бы, по вине 
старости и боли моих ран, они заставили бы меня отречься, дух 
приключений, не терпящий смерти, оставил бы воина навсегда. И тогда не 
осталось бы ничего, лишь пустое тело. Волшебство оставило бы нас… Будь 
верен своим старым мечтам, так, чтобы мир не терял надежды!»  

Я отступил на шаг, чтобы увидеть его в закатном свете, отражённом 
водами канала. И глядя теперь неотрывно в его телесные глаза, я 
произнёс клич легендарного трубадура: «Хайль!». 
 
 



 
 

Наполняя чашу 
 

 Сомнений не осталось. Мир материи, 
в котором завязло наше тело, 
представляет собой вагинально-
инфернальное, т.е. сугубо тёмное, 
адское в своей сути произведение. 
Женская ипостась Земли известна 
ещё от Начала Времён. Богинями 
земли считались: римская Теллус, 
Гея и Деметра в древней Греции, 
славянская Мокошь, Бригит у кельтов 
и т.д.  
 

Само слово мать изначально 
связано со словом материя (лат. 
mater — мать, матерь, лат. materia — 
материя, вещество). Сразу же 
уточню, что женская и материнская 
природа имеют как негативную, 
разрушающую, так и позитивную, 
созидающую стороны. Но если 
рассматривать со стороны природы 
вещей и происходящих процессов, то 
нас с вами в данной теме будет 

интересовать именно первая, т.е. негативная сторона женского существа. 
Ибо она сейчас проявляется в полной мере. Всасывающая и уничтожающая 
сила вагины непрекращаемо делает своё дело, а что получается у неё 
лучше всего, так это разлагать, подобно тому, как полностью зависящий от 
женщины мужчина превращяется в хилое и вялое существо. О таких, 
раньшн на Руси, ходило выражение - ''обабились'', т.е. потеряли воинские 
навыки, былую лихву, храбрость. Последствия ''обабливания'' мира таковы: 
мужчины – женственны, женщины – мужеподобны (что произошло в 
следствии ослабления вирильности), исчезновение какого то ни было 
порядка, иерархии, тотальное навязывание и распространение гендерного 
образа существования, погоня за удовольствиями и развлечениями, 
обездуховливание личности, затмение истинной сущности полов, 
политиканство, основанное на доверии и лжи, закреплённое на массе, 
повсюду ложь ради самой лжи. Всего этого достаточно для утверждения 
убеждения в вагинально всасывающей и изливающей грязь структуре мира.  
 

Отношения полов выродились, всё большее главенство берут на 
себя женщины, всё больше увязает мужественность в женской 
чувственности - смертельная болезнь для мужчин. Но это суть закон 



цикличности, закон инволюции. Всё это когда-то уже было и вот, происходит 
вновь. Не зря Земля носит название Матерь - её суть - давать жизнь, она 
оберегает и сохраняет, милостивая и всемогущая Мать. Но Она отличается 
тем, что различия добра и зла у неё отсутствуют. Поэтому то качествами 
Богини Земли помимо вышеперечисленных всегда являлись и жестокость, 
вслед за дающей жизнь, Она являлась - богиней смерти, подземного 
царства, матерью хтонических существ. И вот именно в наш техногенный 
век, век, когда почва, растения, атмосфера, живые существа подвергаются 
смертельному истязанию и насилию, Земля, напрямую связанная с 
космическими энергиями формирующими Дух Времени, входит в 
вагинально-инфернальную фазу, т.е. работает засасывающе, поглощая и 
растворяя мужскую вирильность и ''менструальными водами'' изливает на 
поверхность свою хтоничность, тёмную подсознательную энергию, 
пробуждая в человеческих существах, способных неосознанно 
воспринимать эту энергию, животные порывы. Это сравнимо тому, как мать-
волчица, защищая своё дитя, готово пожертвовать за него жизнью, рвёт и 
мечет. Но здесь куда большая сила.  
 Внутренняя отвага выродилась в показное бахвальство, порядок и 
дисциплина разложились до грубой напыщенности, умеренность и 
самоконтроль вылились в необузданную разнузданность.  
  

И вот теперь, после регламентации столь обезнадёживающих 
фактов, остаётся спросить, осталось ли здесь, на нашей планете ещё чего-
то настоящего, не потерявшего своё лицо? Да, но только лишь то, что 
представляет собой перевёрнутое древо, растущее корнями сверху. То, что 
верно своей высшей природе. То, что укоренено в Традиции. 
   

Что можно здесь сделать и что можно всему этому 
противопоставить? Свою мужественность. Прибегнем к незаменимому 
символизму, что суть основа Традиции. Раз вагина это сосуд, чаша, яма, 
дыра, то мужчина со своим фаллосом это копьё, остриё, возвышенность, 
гора. Женская (негативная, хтоническая) сторона, как мы уже разобрали, 
всасывает в себя и уничтожает, изливает мёртвые, грязные воды в этот мир. 
Мужская же сторона берёт напором, она разит, она наполняет этот мир, 
формирует и закаляет, здесь решающим является абсолютная духовность и 
действие исходящее от истинной, а не иллюзорной природы мужа. В чём всё 
это может быть выражено? -  
   

Идейность. Это твёрдость. Это основа. Это мужество. Значит суть 
копьё, а значит защита и опора. Все производимые действия должны 
делаться исходя из идейности. Всё должно быть самоотверженно и 
бескорыстно. Здесь идейность равна духовности. Бхагават-Гита даёт таоке 
указание: " - Полностью отдавшись действию", - утверждает бог - 
"сосредоточив сознание на истинном "Я", освободившись от желаний, 
эгоизма и беспокойств, сражайся" ''. Так должно быть потому, что остальное 
– ‘’женщина в грязном платье’’, захват феменой мужской вирильности. 



Действия, производимые от простого, необоснованного внутреннего 
желания или просто из-за получения удовольствия, имеет в себе 
противонаправленную мужской основу. Это означает, что безудержная 
страсть и похоть – богопротивно. Это значит, что чрезмерное и 
беспрерывное насыщение – всасывающая слабина. Это значит, что, 
совершая ''преступление'' с целью обогащения, корысти и убивая, с целью 
удовлетворения желания – пособничество и принадлежность к 
разлагающемуся миру, а значит и верная смерть. 
  Бездействие или ослабленное движение, совершение дел, лежащих за 
гранью 

высокой активности и острия копья – падение от пика в низ. То есть опять же 
в яму, в пропасть, в ‘’этот мир’’. Женской пассивности и чувственности 
всегда должны противостоять мужская решительность, активность и чистое 
знание. Мало просто быть, надо ещё и утверждать. Утверждать мужской 
принцип. Принцип Неба, солярный Принцип, то, что всегда было 
свойственно арийскому сознанию. И раз так, то это утверждение должно 
идти от идеи, идейности. Идейность в свою очередь должна происходить не 
из мира явленного, мира материального, но как уже говорилось, из мира 
духовного, царства Вотана, Асгарда, Шамбалы, принципов лежащих за 
гранью, ‘’по ту сторону добра и зла’’.  
  Лозун, который мы должны принять себе за основу, бытовавший во 
временах сурового и справедливого времени, временах Duce: ‘’ Книга и 
ружьё – идеальный фашист’’. Чтение, безусловно, расширяет сознание, 
помогает в постижении Истины, увеличивая окружность охвата знания, 
развивает многие качества - меньше разговоров, больше мыслей. Молчание 
характеризует мужчину и всегда наличествовало в древних обществах. Что 
же касается второго аспекта в нашем девизе, практическая часть 
постижения Истины и выполнение своего предназначения, долга, 



утверждения мужа в мире ‘’баб’’, должно состоять в ‘’ружье’’. И в нынешнее 
время только так. Как на символическом, внутреннем, так и на внешнем 
плане. "Жизнь - как лук, душа - как стрела, абсолютный дух - как цель, 
которую должна поразить стрела. Соединитесь с этим великим духом, 
подобно стреле, вонзающейся в цель" - так сказано нам в  Маркандейя-
пуране и это что касается внутреннего оружия и сражения. Что же касается 
внешнего, происходящего на материальном плане, то ''именно в ходе самого 
сражения необходимо пробуждать и укреплять силу, которая, преодолевая 
мучения, лишения и кровь, будет способствовать новому созиданию'', 
созиданию мужской потенции. И чем прямолинейнее и активнее будут 
происходить твои деяния, тем большие будешь ты вырываться и отходить 
от мира материального, загрязнённого грязной кровью.    
  Вооружённые ограбления, нанесение тяжких телесных повлекших смерть, 
убийства совершённые в одиночку или группой лиц по предварительному 
сговору, мелкое и крупное хулиганство, спланированные террористические 
акты и атаки на служащих внутренних дел, политических чиновников, звёзд 
эстрады, журналистов и телеведущих, а также алкоголиков и прочих 
деструктивных элементов, иноземных оккупантов – при всём этом без 
чувств, а лишь во имя долга – прямое проявление мужества, мужества 
внешнего, достигнутого обретением и своими действиями и мыслями 
закреплённого, мужества внутреннего. Путей много, но самы верный в 
данный временной период, период века Волка, Кали-Юги – война. Борьба 
как с самим собой, своими страстями, так и с врагами внешними, силами 
Зла, вторгшимися в нами охраняемое пространство. И пусть даже мы 
последние люди на земле, нас ждёт другая жизнь, куда более высшая, в 
сферах едва постижимых разумом. И на это нам внемлют древние: "Есть ли 
большая слава, чем выйти из боя увенчанным лаврами? И великая слава 
завоевать венец бессмертия на поле боя!". И поэтому говорю вам: ‘’make 
love make war’’. Только так тобою обретётся бессмертие, только воину, а 
значит мужу, оно дано по настоящему. Поэтому покорить и уничтожить 
вагинальность этого мира, желательно вмести с ним – дано только огню. 
Огонь есть ярость, ясность и напор. Вода – непостоянство, бесформенность, 
влажность. И чем ярче и горячее будет твоё пламя, тем бесполезнее будут 
усилия воды потушить его.  
 Неподдавайся, непокаряйся – утверждай и сопротивляйся!  
 Be strong – be man.   
 

Kar-Kampf Manask 

 

 

 



"...для полного завоевания масс доктрина революционной войны предполагает 
помимо действий психологического характера, обращение к Партизанской 
войне …Я имею в виду, что контролировать и направлять массы можно не 
только с помощью пропаганды, но и с учётом заложенных в каждом 
индивидууме животных инстинктов, обостряющихся в толпе-страх, инстинкт 
самосохранения, ярость: чувства, которые пробудят наши действия… 

С помощью Партизанской войны нужно прививать массам чувство 
бессилия, страх перед будущим, осознание неотвратимости победы 
революционной группировки. Кроме того, широкомасштабная работа 
(Партизанская война), направленная против сил режима, порождает внутри 
этих сил усталость, неуверенность и страх. Таким образом, борьбу против 
представителей государства можно классифицировать как подрывную 
саботажную деятельность, ведущую к полной дезинтеграции и разрушению 
органов власти… Партизанская война такого рода приводит так же к ярости 
и раздражению командующих силами режима, которые в ответ на подрывные 
действия, ведомые своей глупой злостью, будут вынуждены начать 
репрессивные акции, всегда отвратительные и непопулярные, хотя и 
«справедливые». В результате карательных действий правительственного 
аппарата мы получаем с одной стороны симпатию широких слоёв населения, 
которые ВСЕГДА недовольны существующим режимом, каким бы идеальным 
он не был, а с другой стороны, правоохранительные органы, осуществляющие 
репрессии всё больше и больше отдаляются от народа, вызывая как минимум 
страх и антипатию, а как максимум - открытую ненависть...  
 

...Агитация должна вестись с помощью всех современных 
технологических новшеств и с применением всех возможных методов 
(скрытая агитация, музыкальная пропаганда, художественная пропаганда и 
т.д.). В нынешней ситуации недопустимо использование в агитации 
скомпрометировавших себя символов (свастика, образ Дуче, атрибуты 
Третьего Рейха и т.д.): наша задача состоит в привлечении к борьбе широких 
масс, а не самолюбование. Поэтому в первую очередь следует вести 
пропаганду с упором на социальные требования, т.к. в левом движении 
существует целая прослойка лиц, которые не сочувствуют коммунистической 
или социалистическим идеям, а были привлечены лишь словами о 
социальной справедливости. Борьба за этих людей выходит на первый план...  
...Нынче становится совершенно ясно, что массовое выступление граждан 
против существующего строя (алжирский сценарий) или создание внутри 
правительственного аппарата оппозиционной группы, которая совершит 
"дворцовый переворот» (греческий сценарий) невозможно… 

Наша победа - продукт далёкого будущего. Сегодня мы должны 
каждым своим действием ослаблять режим, и когда "тигр, не в силах 
набросится на своего седока, устанет бежать", мы нанесём решающий удар по 
умирающему буржуазному государству..." 

Клемент Грациани 
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